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Fenomena penonton OM Lorenza, grup orkes 
Melayu asal Sukoharjo yang menghidupkan kembali 
dangdut klasik era 1970-1980-an, menjadi sorotan 

beberapa bulan belakangan. Dengan tagline wayahe 
wong lawas tampil , penggemar mereka tumbuh 

secara organik, menyebar ke tiap kota, bahkan lintas 
generasi. Kini tak hanya wong lawas, generasi Z pun 

gandrung dangdut jadoel ala OM Lorenza.

Reporter : HADYAN NANDANA   Editor : RYAN AGUNG

BATAM (BP) - Kota Batam 
terus bergerak membangun. 
Proyek-proyek infrastruktur 
yang digalakkan Badan Pe-
ngusahaan (BP) Batam men-
jadi bukti keseriusan pemerin-
tah dalam mewujudkan kota 
industri yang lebih siap me-
nyambut investasi. Pelebaran 
jalan dari Simpang Kepri Mall 
menuju Kawasan Industri 
Batamindo sepanjang 3,8 ki-
lometer adalah salah satu 

proyek strategis yang kini di-
percepat pengerjaannya.

Kepala BP Batam, Amsakar 
Achmad, menegaskan bahwa 
pembangunan infrastruktur 
akan menjadi prioritas utama 
dalam memperkuat daya saing 
Batam sebagai kawasan in-
dustri dan perdagangan in-
ternasional. “Program strate-
gis pembangunan harus kita 
percepat. Saat ini, kami telah 
memulai pengerjaan jalan 
dari Kepri Mall hingga Muka-
kuning,” ujarnya, Rabu (9/4) 
lalu. 
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Pembangunan 
Terus ngebuT

Dari Jalan hingga Regulasi
Kemudahan Investasi di Batam

Reporter : FISKA JUANDA
Editor : RYAN AGUNG

Proyek ini bukan hanya men-
jawab kebutuhan konektivitas, 
tetapi juga akan berdampak 
langsung terhadap iklim in-
vestasi. Jalan yang lebih lebar 
dan lancar akan menunjang 
distribusi barang dan mobi-
litas tenaga kerja dari dan ke 
kawasan industri.

Amsakar menyebutkan bah-
wa pembangunan infrastruk-
tur adalah fondasi penting 
dalam menciptakan kenya-
manan bagi investor. “Kema-
juan Batam memerlukan 
sinergi semua pihak, terutama 
antara pemerintah dan ma-
syarakat. Infrastruktur yang 
baik akan mendorong per-
tumbuhan ekonomi daerah,” 
ucapnya. 

Ia menekankan, tanpa du-
kungan infrastruktur mema-
dai, akan sulit menjaring in-
vestor baru maupun mem-
pertahankan investor lama. 

Karena itu, kolaborasi lintas 
sektor menjadi keniscayaan. 
“Harus ada langkah-langkah 
konkret dan strategi jitu agar 
Batam bisa berkembang lebih 
pesat,” ungkap Amsakar.

Selain urusan fisik, Amsakar 
juga menyinggung pentingnya 
pelayanan publik yang prima 
sebagai wajah pelayanan pe-
merintah kepada masyarakat 
dan investor. Ia meminta 
seluruh jajarannya untuk res-
ponsif dan sigap terhadap 
setiap laporan masyarakat.

Isu lingkungan juga tak luput 
dari perhatian. Amsakar me-
nyebut, pembangunan harus 
seimbang dengan upaya men-
jaga lingkungan, terutama 
dalam penanganan banjir yang 
kerap terjadi saat hujan deras 
melanda. “Kepentingan ma-
syarakat harus selalu diutama-
kan,” tuturnya.

Di sisi lain, Wakil Kepala BP 

Batam, Li Claudia Chandra, 
juga mendorong akselerasi 
pertumbuhan ekonomi dengan 
cara memperkuat sektor in-
vestasi. Ia memastikan pihak-
nya tengah mengkaji ulang 
sejumlah regulasi yang selama 
ini menjadi ganjalan investor.

“Kami ingin mempermudah 
arus investasi di Batam. Oleh 
karena itu, regulasi-regulasi 
yang tumpang tindih akan 
terus dikaji ulang agar tidak 
menjadi penghambat pertum-
buhan,” kata Li, Jumat (11/4).

Menurutnya, regulasi yang 
efisien dan adaptif sangat 
diperlukan dalam mencip-
takan iklim usaha yang kon-
dusif. Langkah ini sejalan 
dengan semangat BP Batam 
untuk menghadirkan kebija-
kan yang berpihak kepada 
investor.

F. humAs BP BAtAm uNtuk BAtAm Pos

kEPALA BP Batam, 
Amsakar Achmad dan 
Wakil kepala BP Batam, 
Li Claudia Chandra. 

Dangdut Jadoel Tak Hanya Wong Lawas, gen Z Pun suka
Fans Lintas Generasi OM Lorenza

PEMANDANGAN itu salah 
satunya terlihat saat Orkes 
Melayu (OM) Lorenza tampil 
dalam event J-Fest Vol 9 di 

Jatim International Expo, Su-
rabaya, akhir Maret lalu. 
Penonton memenuhi venue, 
mengenakan dandanan ja-

doel, asyik berjoget santai 
menikmati suguhan lagu-
lagu dangdut klasik yang di-
bawakan selama sekitar satu 
setengah jam pada malam itu.

Menariknya, bukan cuma 
generasi X (kelahiran 1965-
1980) atau yang lebih senior, 
dan generasi milenial (kelahi-
ran 1981-1996), tapi justru 
banyak dijumpai kawula 
muda usia belasan tahun dan 
20-an tahun atau generasi Z 
yang larut dalam kemeriahan 
penonton OM Lorenza.

Penampilan mereka necis dan 
jadoel abis. Celana cutbrai, ke-

meja motif abstrak sampai yang 
berwarna cerah, sepatu pantofel, 
topi pet, menjadi ciri khas. Be-
berapa di antaranya bahkan 
membawa radio usang yang 
dipanggul di bahu. Mereka ber-
baur dengan penonton dari 
generasi seusia orang tua dan 
om-pakde mereka, larut berden-
dang dan berjoget dengan rapi.

Salah satu dari barisan penonton 
muda OM Lorenza itu adalah 
Gilang Ahmad Ramadhan, re-
maja asal Lamongan yang masih 
duduk di bangku kelas XI SMA.

BADAn Pusat Statistik (BPS) 
Kota Batam mencatat jum-
lah penumpang angkutan 

udara domestik di Kota Batam 
pada Februari 2025 sebanyak 

275.519 orang. Angka ini 
menunjukkan penurunan sebe-
sar 16,11 persen dibandingkan 
Januari 2025.

“Penurunan jumlah penumpang 
ini merupakan hal yang lumrah, 
mengingat Februari memiliki 
jumlah hari yang lebih sedikit, 

sehingga aktivitas penerbangan 
dan pelayaran cenderung menu-
run,” ujar Kepala BPS Kota Batam, 
Eko Aprianto, Minggu (13/4).

Berdasarkan data, jumlah pe-
numpang angkutan udara 

JAKARTA (BP) – Kasus suap 
kembali menjerat para pemegang 
palu keadilan di negeri ini. Ketua 
Pengadilan negeri (Pn) Jakarta 

Selatan M. Arif nuryanta (MAn) 
ditetapkan sebagai tersangka oleh 
kejaksaan agung (kejagung). Dia 
diduga menerima suap Rp60 
miliar untuk ’’mengamankan’’ 
sidang kasus ekspor minyak sa-
wit. 

Kasus tersebut akhirnya memang 
diputus onslag oleh majelis hakim 
Pn Jakarta Pusat pada 19 Maret 
2025. Kini putusan onslag terse-
but berpotensi dievaluasi lagi. 

Reporter : ReNGGA YUlIANDRA
Editor : RYAN AGUNG

BENGKULU (BP) – Di tengah polemik ren-
cana Presiden Prabowo Subianto menampung 
sementara warga Jalur Gaza, Gubernur Beng-
kulu, Helmi Hasan, menyatakan siap men-
dukung. Provinsi yang dia pimpin bersedia 
menyediakan tempat untuk 1.000 warga 
dari kawasan konflik di Timur Tengah itu.

“Bumi Merah Putih, Provinsi Bengkulu, siap 
menjadi lokasi penampungan bagi 1.000 
warga Gaza pertama. Kami mendukung penuh 
ide dan gagasan Bapak Presiden Prabowo,” 
kata Helmi, seperti dikutip dari Rakyat Beng-
kulu  (grup Batam Pos), Sabtu (12/4). Helmi 
menyebut, dukungan itu sepenuhnya demi 
sisi kemanusiaan. “Warga Gaza terus men-
jadi korban kebrutalan Israel,” katanya.

Israel Kian 
Perluas Zona 
Serangan
Bengkulu Siap Tampung Warga 
Gaza, Pemerintah Belum Putuskan 

Reporter : JP GROUP  Editor : RYAN AGUNG

 Baca IsRaEl...Hal 2

JEDDAH (BP) - Sejarah sudah diciptakan 
Indonesia U-17 dengan lolos fase grup 
Piala Asia U-17.  Sukses itu sekaligus 
mengunci tiket ke Piala Dunia U-17 
Qatar november nanti. namun, 
Mathew Baker dkk bisa kembali 
mencatatakan sejarah. 

Kargo 
Internasional 
Melonjak
Jumlah PenumPang moda TransPorTasi 
udara dan lauT Turun

INDONESIA U-17
KOREA UTARA U-17 v    

Garuda 
Muda Harus 

Maksimalkan 
Kebugaran

Ketua PN Jakarta Selatan Diciduk Kejagung
Putusan Onslag Dibanderol Rp60 Miliar
Reporter : JP GROUP
Editor : RYAN AGUNG

Reporter : JP GROUP  Editor : RYAN AGUNG

 Baca KaRgo...Hal 2

 Baca KEtua...Hal 2

 Baca DangDut...Hal 2

 Baca gaRuDa...Hal 2

sEorANG anak laki-laki Palestina 
berjalan menjauh saat asap mem-

bumbung ke langit menyusul sera-
ngan Israel terhadap bengkel pandai 

besi di lingkungan Zaytoun di kota 
Gaza, minggu (13/4). 

EvANdrA 
FLorAstA

keseruan 
penggemar 
om Lorenza 
dengan 
dandanan 
jadoel dan 
properti la-
was di Jatim 
Interna-
tional Expo 
(26/3). tua, 
muda,laki-
laki, perem-
puan, larut 
berjoget dan 
berdendang.

F. omAr AL-QAttAA/AFP

F. ALFIAN rIZAL/JAWA Pos

F. PssI
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layouter: mayhem

Li juga menyampaikan bahwa 
komunikasi intensif dengan 
kementerian pusat akan terus 
dibangun guna memastikan 
Batam mendapatkan perhati-
an lebih dalam program na-
sional. 

“Kita ingin menjadikan Ba-
tam sebagai wajah modern 
Indonesia di kawasan perba-
tasan,” ujarnya.

Sebagai tokoh perempuan 
pertama yang menjabat dua 
posisi strategis di Batam, ya-
kni Wakil Kepala BP Batam 
dan Wakil Wali Kota Batam, 
Li menunjukkan komitmen 
tinggi untuk hadir langsung 
dalam menyelesaikan berba-
gai hambatan investasi.

“Apabila ada kendala, inves-
tor bisa berkomunikasi langs-
ung dengan saya maupun Pak 
Kepala BP Batam,” katanya. 

Komunikasi terbuka itu diya-
kini akan mempercepat penye-
lesaian masalah dan menjaga 
kepercayaan investor.

Kepastian proyek pembangu-
nan yang terus berjalan dan 
regulasi yang terus diper-
baiki menjadi kombinasi stra-
tegis untuk memperkuat po-
sisi Batam sebagai kota tu-
juan investasi. Ini sejalan 
dengan visi menjadikan Batam 
sebagai kawasan ekonomi 
berkelas internasional.

Para pelaku industri pun 
menyambut positif langkah 
ini. Mereka menilai pembangu-
nan jalan dan pembenahan 

regulasi akan memangkas 
biaya logistik dan meningkat-
kan efisiensi produksi.

Bukan hanya industri besar, 
pelaku usaha kecil dan mene-
ngah juga diuntungkan dengan 
perbaikan akses jalan yang 
membuka peluang distribusi 
lebih luas dan cepat. Pertum-
buhan ekonomi pun diharap-
kan akan merata di berbagai 
kawasan.

Pembangunan yang menye-
luruh ini menjadi simbol bah-
wa Batam tidak berhenti ber-
gerak. Dari jalan, regulasi, 
hingga pelayanan publik, se-
mua diarahkan untuk satu 
tujuan: menjadikan Batam 
lebih maju, inklusif, dan kom-
petitif di kancah nasional dan 
internasional. (*)

 Dia datang ke Surabaya, tak 
mau ketinggalan penampilan 
perdana OM Lorenza di Su-
rabaya kala itu. 

”Mungkin saya tergolong 
penggemar baru, setelah tahu 
dari TikTok. Tampilan unik 
dan musiknya yang asyik, itu 
yang bikin jatuh hati sama 
grup ini,” ungkapnya.

Hal serupa diungkapkan oleh 
Moch Rasya Aditya, yang da-
tang bersama empat temannya 
dari Geluran, Sidoarjo. Me-
reka kompak berdandan ala 
fashion jadoel.

”Usia sekarang baru 20 tahun. 
Saya belum lahir di era tenarnya 
dangdut klasik tahun 80-an, 
tapi vibe-nya beda. Seru. Jadi-
nya penasaran nonton langsung 
ke sini,” kata Rasya yang menga-
jak teman-temannya sesama 
penggemar dangdut.

Fenomena OM Lorenza me-
nyebar cepat dari Sukoharjo 
ke kota-kota lain. Grup orkes 
Melayu asal Kampung Ngemul, 
Sidorejo, Bendosari, Suko-
harjo yang terbentuk sejak 
2000-an itu ”terlahir kem-
bali” di era media sosial.

Membangkitkan lagi era 
dangdut jadoel, membuat 
penggemar lama bernostalgia, 
sekaligus memperluas jangkau-
an fans lintas generasi.

Grup ini awalnya digagas 
oleh Budi Aeromax, kemu-
dian pada 2012 pengelolaan-
nya beralih ke Murjiyanto. 
Dari panggung kampung ke 
kampung, kehadiran OM Lo-
renza membawa kesegaran 
di tengah ”gempuran” genre 
dangdut kekinian.

Yang jadoel itu kini justru 
menjadi pengalaman yang 
”baru” dan menarik perha-
tian. Irama musik kendang 
fiber, petikan mandolin, dan 
seruling bambu, mengha-
dirkan elemen musik dang-
dut jadoel yang sarat nos-
talgia.

Lagu Tambal Ban oleh Usman 
Bersaudara yang kerap di ba-
wakan OM Lorenza kembali 
viral di tahun 2024-2025, 
Luntang-Lantung yang di ba-
wakan Latif M dan Rita Su-
giarto, hingga lagu-lagu Elvy 
Sukaesih dan raja dangdut 
Rhoma Irama yang di-cover 
OM Lorenza kian dikenal oleh 
kalangan muda.

Aris Hidayat, salah satu peng-
gemar OM Lorenza dari ka-
langan wong lawas, tak mau 
kalah unjuk kebolehan ber-
joget dan berdendang. Warga 
asal Babat, Lamongan itu se-
cara khusus menghadiri kon-
ser di Surabaya untuk bernos-
talgia. 

”Saya memang penggemar 

berat orkes Melayu. Salah sa-
tunya, OM Lorenza ini. Nah, 
serunya OM Lorenza ’men-
gumpulkan’ penggemar dari 
beragam kalangan usia, enjoy 
semua,” ujar Aris sambil ber-
joget.

Popularitas OM Lorenza bu-
kan sekadar tren sesaat. Me-
nurut Joko Lodank, salah seo-
rang personel dan pengisi

suara di grup ini, basis peng-
gemar mereka tumbuh pesat 
hingga ke berbagai daerah. 
”Di Solo Raya, tempat kami 
berasal, ada beberapa komu-
nitas fans militan. Mereka 
sering ikut kami sampai ke 
luar kota,” tuturnya.

Pascalibur Lebaran, jadwal 
manggung OM Lorenza saat 
ini mencapai puncak kepa-
datan. Mulai awal April hing-
ga pengujung bulan ini sudah 
penuh. Bahkan, terkadang ada 
lebih dari satu tempat dalam 
sehari jika lokasinya berde-
katan dan mudah diakses. 

Terjauh, tutur Joko, ke Malang 
dan Jakarta. Joko menilai, ke-
bangkitan orkes melayu ini 
tak lepas dari kerinduan ma-
syarakat akan era keemasan 
dangdut klasik. 

”Banyak yang ingin bernos-
talgia, tapi yang mengejutkan, 
banyak juga anak muda yang 
penasaran dan akhirnya jatuh 
cinta,” ujar Joko. (***)

Dangdut Jadoel Tak Hanya Wong Lawas... 
Sambungan dari hal 1

Pembangunan Terus Ngebut 
Sambungan dari hal 1

Dalam pernyataan terakhir-
nya Jumat (11/4) lalu, Men-
teri Luar Negeri Sugiono me-
nyebut belum ada putusan 
apapun terkait rencana ter-
sebut. Baik soal jadi tidaknya 
rencana itu diwujudkan atau 
di mana kelak para warga 
Gaza ditempatkan di jadi ter-
laksana. Presiden disebutnya 
masih akan berkonsultasi 
dengan pemimpin lima ne-
gara yang dia kunjungi sejak 
pekan lalu.  

Sementara itu, di Gaza, mi-
liter Israel terus mendesak 
warga setempat. Pada Sabtu 
(12/4), Israel bahkan menga-
takan akan memperluas se-
rangan mereka di kawasan 
konflik tersebut.  

Dilansir dari AFP kemarin 
(13/4), puluhan ribu penduduk 
Khan Yunis dan sisi selatan 

Gaza diminta mengungsi.  ”Ope-
rasi IDF (Pasukan Pertahanan 
Israel) akan meningkat dan 
meluas ke sebagian besar wi-
layah Gaza dan Anda perlu 
mengevakuasi diri dari zona 
pertempuran,” kata Menteri 
Pertahanan Israel Katz yang 
ditujukan kepada warga Gaza. 

Katz menyebut militer Isra-
el juga telah mengambil alih 
beberapa wilayah di Gaza 
utara. Mereka menyebut 
misi itu sebagai memperluas 
zona keamanan. 

Mereka menuntut pembe-
basan semua sandera di tangan 
Hamas. Mereka menyebut 
masih ada 58 sandera lagi. “Ini 
satu-satunya cara untuk 
mengakhiri perang,” ucapnya. 

Di hari yang sama, Hamas 
merilis sebuah video yang 
memperlihatkan sandera 
Israel-Amerika Edan Alexan-
der. Dalam video itu, Alexan-

der mengkritik pemerintah 
Israel karena gagal menjamin 
pembebasannya. Tentara ter-
sebut diculik saat Hamas 
melakukan serangan darat ke 
wilayah Israel pada 7 Oktober 
2023.

Sementara itu, sehari sebe-
lumnya Perserikatan Bangsa-
Bangsa (PBB) memperingat-
kan perluasan perintah eva-
kuasi dari Israel mengakibat-
kan adanya relokasi warga 
secara paksa. Masyarakat 
Gaza bakal berada di wilayah 
yang makin sempit. Juga, da-
pat memperburuk kelang-
sungan hidup mereka. 

Pada Sabtu (12/4) malam, 
di Mesir sedang dilakukan 
pertemuan antara negosiator 
Hamas dan mediator Mesir 
serta Qatar. Pertemuan itu 
diharapkan menghasilkan 
keputusan untuk meredakan 
perang. (*)

Israel Kian Perluas Zona Serangan 
Sambungan dari hal 1

domestik tercatat sebanyak 
275.519 orang, turun 16,11 
persen dibandingkan Janua-
ri 2025 yang mencapai 328.430 
orang. Jumlah penumpang 
yang datang ke Batam seba-
nyak 135.758 orang, turun 17,80 
persen, sementara yang be-
rangkat dari Bandara Hang 
Nadim tercatat 139.761 orang, 
turun 14,40 persen.

Untuk penumpang interna-
sional, tercatat 8.476 orang, 
juga mengalami penurunan 
sebesar 4,83 persen. Rincian-
nya, penumpang yang datang 
menurun dari 4.599 orang 
menjadi 3.912 orang, semen-
tara yang berangkat justru 

meningkat dari 4.307 men-
jadi 4.564 orang, atau naik 
sebesar 5,97 persen.

Tak hanya di udara, moda 
transportasi laut juga menca-
tat penurunan jumlah penum-
pang. Jumlah penumpang 
angkutan laut domestik ter-
catat 285.210 orang, turun 19,23 
persen dibandingkan Janua-
ri. Rinciannya, sebanyak 
147.030 penumpang datang 
ke Batam, sementara 138.180 
penumpang berangkat dari 
pelabuhan di Batam.

“Untuk penumpang laut 
internasional, jumlah keda-
tangan sebanyak 185.959 orang, 
turun 23,91 persen dari bulan 
sebelumnya. Sedangkan ke-

berangkatan tercatat 199.976 
orang, turun 7,93 persen,” 
jelas Eko.

Sementara itu, dari sisi logis-
tik, tren yang terlihat berbeda. 
Angkutan udara domestik men-
galami penurunan volume 
bongkar sebesar 52,85 persen 
menjadi 1.209,53 ton. Namun, 
muat kargo justru naik 8,04 
persen menjadi 643,46 ton.

Untuk kargo internasional, 
volume bongkar turun men-
jadi 3,99 ton, sedangkan 
kargo muat naik menjadi 1,43 
ton, atau meningkat 35,97 
persen dibandingkan Janua-
ri. Berbeda dengan udara, 
angkutan barang lewat laut 
menunjukkan tren positif. 

Bongkar barang domestik 
tercatat naik 17,08 persen 
menjadi 871.513 ton, sedang-
kan muat barang naik 8,04 
persen menjadi 236.926 ton.

Kenaikan juga terjadi pada 
bongkar barang internasional 
yang melonjak 25,54 persen 
menjadi 431.386 ton. Namun, 
muat barang internasional 
menurun 38,01 persen dari 
bulan sebelumnya menjadi 
187.718 ton.

“Kenaikan kargo laut, khu-
susnya internasional, men-
jadi indikator meningkatnya 
aktivitas perdagangan dan 
distribusi barang, yang patut 
kita dorong terus ke depan-
nya,” terang Eko. (***)

Arif tidak sendirian. Kejagung 
juga menetapkan tiga orang 
lain sebagai tersangka. Yakni 
dua advokat, Aryanto dan 
Marcella Santoso, serta Pani-
tera Muda Perdata PN Jakar-
ta Utara Wahyu Gunawan 
(WG). Empat tersangka ter-
sebut kini telah ditahan.

Meski demikian, tim penyi-
dik kejagung tidak berhenti 
bekerja. Mereka saat ini men-
dalami dugaan suap pada 
tiga hakim PN Jakarta Pusat 
yang memutuskan onslag. Dua 
hakim anggota telah diperik-
sa. Yakni, Agam Syarif Baharud-
din dan Ali Muhtarom. Se-
dangkan Ketua Majelis Hakim 
Djuyamto sempat datang ke 
Kejagung pukul 02.00, Ming-
gu (12/4). Namun, kedatan-
gannya tidak terinformasi ke 
penyidik. 

”Untuk itu, yang bersangku-
tan sedang ditunggu, mudah-
mudahan datang kembali,” 
terang Kepala Pusat Pene-
rangan (Kapuspenkum) Ke-
jagung Harli Siregar. 

Direktur Penyidikan (Dirdik) 
Jampidsus Kejagung Abdul 
Qohar menjelaskan, kasus itu 
terjadi saat Arif menjabat se-
bagai Wakil Ketua PN Jakarta 
Pusat. Penyidik menemukan 
bukti bahwa Arif menerima 
Rp60 miliar untuk pengaturan 
putusan onslag. Dia mem-
buat permufakatan jahat itu 
melalui Wahyu Gunawan. 

”WG ini orang kepercayaan 
MAN,” tuturnya. Uang sogokan 
tersebut diberikan oleh Ar-
yanto dan Marcella Santoso 
kepada Arif melalui Wahyu. 

Penetapan empat tersangka 
dilakukan penyidik setelah me-
meriksa 12 saksi. Mulai dari staf 
pengadilan hingga driver. ”Untuk 
MS, terdapat lima staf yang di-
periksa,” urainya. 

Pada bagian lain, Pakar Hu-
kum sekaligus Dekan Fakultas 
Hukum Universitas Brawijaya, 
Malang, Aan Eko Widiarto 
menyebut kasus ini mirip 
dengan perkara Ronald Tan-
nur. Dua kasus itu sama-sama 
terdapat putusan hakim yang 
diduga dilatarbelakangi suap. 

”Maka putusan onslag yang 
diduga terkait suap ini akan 
dievaluasi pengadilan tinggi 
dalam proses kasasi,” urainya. 

Dalam bahasa hukum, onslag 
adalah putusan hakim yang 
menyatakan terdakwa ter-

Syaratnya, harus bisa me-
ngalahkan Korea Utara (Korut) 
U-17 di babak perempat final 
yang bakal berlangsung di 
Stadion King Abdullah Sports 
City, Jeddah malam nanti 
(live RCTI pukul 21.00 WIB).

Andai lolos ke semifinal, 
Nova Arianto dan pasukannya 
menyamai prestasi terbaik tim 
U-17 Indonesia sepanjang 
sejarah keikutsertaan di Pia-
la Asia U-17. Skuad Garuda 
Muda meraih hasil terbaik 
pada edisi 1990 dengan me-
nempati peringkat keempat.

Peluang Indonesia untuk 
meraih kemenangan cukup 
besar. Sebab, ada beberapa 

faktor penguat. Indonesia 
diuntungkan recovery sehari 
lebih banyak. Selain itu, di 
laga terakhir melawan Afgha-
nistan juga banyak menurun-
kan pemain pelapis

Hal ini juga diakui Nova Ari-
anto. ”Untuk kebugaran ber-
syukurnya kita satu hari lebih 
banyak dari Korut,’’ ucapnya, 
kemarin.

Ya, Indonesia yang tergabung 
di grup C main terlebih dulu 
ketimbang Korut yang berada 
di grup D. Nova sendiri sejak 
awal sudah mengamati per-
saingan di grup D yang men-
jadi calon lawan. Dua tim yang 
lolos di grup ini bahkan harus 
ditentukan hingga pertan-
dingan terakhir dengan Korut 

sebagai runner up.
”Grup D secara kualitas 

sangat baik ya. Disitu ada 
Oman, Korut, Iran, Tajikistan. 
Kita bisa lihat, sampai partai 
terakhir saling menunggu dan 
kita tahu lawan kita Korut,” 
ujarnya.

Nova sangat mewaspadai 
Korut U-17 yang disebutnya 
memiliki kualitas individu 
baik. Selain itu, fisik dan men-
tal lawan cukup kuat. ”Korut 
tim unggulan di Piala Asia 
U-17,” timpalnya.

Namun, juru taktik yang ke-
tika bermain berposisi bek itu 
meminta pasukannya tidak 
takut. ”Saya mau lihat pemain 
saya punya mental yang kuat. 
Karena sekali lagi, mereka saat 

Garuda Muda Harus Maksimalkan...
Sambungan dari hal 1

Kargo Internasional Melonjak 
Sambungan dari hal 1

Ketua PN Jakarta Selatan Diciduk Kejagung 
Sambungan dari hal 1

ini akan main di Piala Dunia 
U-17. Saya harap maksimal 
dan kita lihat besok (hari ini) 
di lapangan,” katanya.

Evaluasi juga sudah dilaku-
kan Nova. Walaupun secara 
hasil di babak grup sangat baik. 
Yakni, bisa menyapu bersih 
kemenangan dengan mence-
ploskan 7 gol dan hanya se-
kali kemasukan.

Nova menilai masih sering 
melihat bagaimana kesalahan 
mendasar yang dilakukan 
pasukannya. Yakni, passing 
yang kurang akurat hingga 
pengambilan keputusan di 
lapangan yang kurang tepat. 

”Kita bisa lihat saat melawan 
Afghanistan U-17, banyak 
keputusan-keputusan pemain 
yang terlambat. Kapan dia 

harus shooting, mengoper 
bola. Itu jadi catatan. Semoga 
di latihan ini bisa perbaiki dan 
improve lagi,” harapnya.

Selain itu, dia juga sudah 
menyiapkan semuanya. Ter-
masuk peluang untuk adu 
tendangan penalti. Apalagi, 
berdasar regulasi, jika pertan-
dingan di fase gugur berakhir 
imbang setelah 90 menit, 
akan langsung dilakukan adu 
penalti tanpa perpanjangan 
waktu. 

”Pasti kami siapkan semua-
nya ya, termasuk adu penalti. 
Kami persiapkan seandainya 
kita sampai di adu penalti,” 
ujar Nova.

Sementara itu, pelatih tim 
Korea Utara U-17 O Thae Song 
menikai skuad Garuda Muda 

Perkiraan Pemain
indonesia u-17 (3-4-3): 
23-dafa al Gasemi; 16-algazani dwi sugandi, 4-Putu Panji (C), 
5-matthew Baker; 14-Fabio azka, 12-daniel alfrido, 8-nazriel 
alfaro, 6-evandra Florasta; 7-Zahaby Gholy, 9-mierza Firjatul-
lah, 10-alberto hengga 
Pelatih:nova arianto 

korea utara u-17 (4-3-3): 
1-Jong hyon-ju; 12-oh Won-mu, 5-Choe song-hun, 3-Choe 
Chung-hyok, 20-ri kang-song; 6-an Jin-sok, 8-ri ro-gwon, 
10-kim yu-jin (C); 17-kim tae-guk, 7-ri kyong-bong, 9-Pak 
kwang-song. 
Pelatih: o thae-song

Venue : stadion king abdullah sports City 
live : RCTI pukul 21.00 WiB 

memiliki gaya bermain yang 
mengutamakan soliditas per-
tahanan dan serangan me-
matikan. ”Kami harus mele-

mahkan keunggulan mereka 
dan memanfaatkan kelemahan 
mereka,” kata Thae Song dari 
situs resmi AFC. (*)

bukti melakukan perbuatan 
yang didakwakan, tetapi per-
buatan itu bukan tindak pi-
dana.

Menurut Aan, bisa jadi kon-
struksi kasus tersebut memang 
seharusnya onslag, tapi ada 
unsur uangnya. ”Konstruksi-
nya mungkin benar onslag, 
tapi diiringi suap, diiringi gra-
tifikasi. Nanti di tingkat ka-
sasi akan dinilai oleh hakim 
tinggi benarkah putusan onslag 
itu,” paparnya. 

Sebab, vonis onslag tersebut 
diputuskan pada pengadilan 
tingkat pertama. Masih ada 
upaya hukum kasasi dan penin-
jauan kembali (PK). ”Bisa 
jadi pula unsurnya bukan 
onslag, tapi minta duitnya 
alias bersalah, tapi dibebaskan 
dengan cara onslag asal ada 
uangnya,” terangnya. 

Yang pasti, lanjutnya, hakim 
memiliki kebebasan dalam 
memutus suatu perkara. Jangan 
sampai dianggap putusan 
onslag itu sudah pasti ada suap. 
”Jangan sampai hakim takut 
juga memutuskan onslag,” 
paparnya. 

Menurut dia, dari perkara 
ini terlihat ada hubungan an-
tara kasus Ronald Tannur 
dengan kasus Ketua PN Jaksel. 
Kondisi ini menunjukkan su-
dah akutnya mafia peradilan 
di Indonesia.  

”Orang menyebut ini mafia 
peradilan. Mafia peradilan te-
lah lintas wilayah dan lintas 
profesi. Ada advokat dan hakim 
yang terlibat. Untung jaksa tidak 
terlibat. Kalau mereka terlibat, 
sudah habis pilar hukum bang-
sa ini. Nggak ada yang bisa 
diandalkan,” paparnya. 

Penegakan hukum yang te-
gas perlu diperbaiki bersama 
dengan Komisi Yudisial seba-
gai pengawas hakim. ”Ini su-
dah kejahatan melebihi pe-
langgaran etika. Mahkamah 
Agung juga ada hakim muda 
pembinaan, tentunya sangat 

penting melakukan penegakan 
hukum. Pengawasan internal,” 
ujarnya. 

Menurut dia, bisa jadi kon-
disi ini dilatarbelakangi aso-
siasi advokat yang carut marut. 
”Sekarang advokat yang 
disanksi karena pelanggaran 
organisasi, bisa loncat ke or-
ganisasi lain. Bisa tetap praktek. 
Advokat janjikan ke klien 
bisa mengurus kasus ini dan 
itu, akhirnya hakim juga bisa 
tergiur juga,” paparnya. 

Terbongkar saat Tangani 
Kasus Ronald Tannur

Kasus penyuapan Ketua 
Pengadilan Negeri Jakarta 
Selatan (PN Jaksel) M. Arif 
Nuryatna terungkap saat penyi-
dik kejagung menangani kasus 
Ronald Tannur, terpidana 
kasus pembunuhan yang 
juga diwarnai suap pada hakim. 
Penyidik menemukan infor-
masi permainan kasus ekspor 
minyak sawit dalam barang 
bukti alat elektronik yang di-
sita. Mereka lantas mendala-
minya hingga berhasil me-
nangkap empat tersangka. 

Kepala Pusat Penerangan 
Hukum (Kapuspenkum) Ke-
jagung Harli Siregar menu-
turkan, sebenarnya penyidik 
sudah curiga saat hakim 
memutuskan onslag. ”Putusan 
onslag itu memunculkan du-
gaan ada indikasi tidak baik. 
Tidak murni onslag,” paparnya. 

Dugaan itu menguat saat 
menangani kasus suap Ronald 
Tannur. Penyidik mendapat 
petunjuk mengenai penyua-
pan Ketua PN Jaksel M. Arif 
Nuryanta. ”Ada informasi 
soal nama MS atau Marcella 
Santoso,” terangnya. 

Petunjuk itu muncul saat 
penyidik memeriksa barang 
bukti alat elektronik. Namun, 
Harli enggan menyebutkan 
alat elektronik milik siapa yang 
memunculkan nama Marcella 
Santoso tersebut. ”Kalau itu 

kewenangan penyidik ya,” 
ujarnya di Kejagung, Minggu 
(13/4). 

Saat ditanya apakah ada 
hubungan dengan Zarof Ricar 
(ZR), mantan pejabat Mah-
kamah Agung yang menjadi 
makelar kasus Ronald Tannur, 
Harli mengatakan tidak menga-
rah ke sana. Melainkan, fokus 
terhadap janji pemberian Rp60 
miliar untuk memberikan 
putusan onslag dalam perka-
ra ekspor minyak sawit. 

Penyidik juga semakin yakin 
setelah menggeledah sejum-
lah lokasi pada Sabtu (12/4). 
Abdul Qohar menuturkan, 
penyidik menemukan sejum-
lah uang di rumah Wahyu 
Gunawan di Villa Gading In-
dah, Jakarta Utara. Uang juga 
ditemukan di dalam mobil 
Wahyu. 

”Uang dalam berbagai jenis 
mata uang asing,” paparnya. 
Yakni, 40.000 dolar Singa-
pura (SGD), 5.700 dolar AS 
(USD), 200 yen dan 
Rp10.804.000. Ada juga USD 
3.400, USD 600, dan 
Rp11.100.000. 

Penggeledahan juga dilaku-
kan di rumah Aryanto. Penyi-
dik berhasil menyita uang 
Rp136.950.00. Ada pula satu 
amplop cokelat berisi SGD 
65.000. Lalu, satu amplop 
warna putih berisi USD 7.200, 
satu dompet hitam berisi USD 
2.300. 

”Ada juga satu lembar uang 
dolar Singapura pecahan 
1.000,” ujarnya. Itu belum se-
muanya. Penyidik juga me-
nyita satu mobil Ferrari, satu 
mobil Nissan GTR, satu mobil 
Mercedes-Benz, dan satu mo-
bil merek Lexus. 

Dia mengatakan, petugas 
masih melanjutkan pengge-
ledahan ke sejumlah lokasi 
lainnya. ”Nanti setelah up-
date akan diumumkan kem-
bali hasil penggeledahan 
tersebut,” tuturnya. (*) 

ketua Penga-
dilan negeri 
(Pn) Jakarta 
selatan m. 
arif nuryanta 
(topi putih) 
ditetapkan ter-
sangka dalam 
kasus dugaan 
suap perkara 
ekspor CPo.
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Kondisi ponton di dermaga Kota Rebah, tanjungpinang, rusak, minggu (13/4).

TANJUNGPINANG (BP) – 
Ponton di Dermaga Wisata 
Kota Rebah, Kota Tanjungpi-
nang, mengalami kerusakan 
parah. Kondisi ini menarik 
perhatian warga yang kerap 
mengunjungi lokasi tersebut 
untuk bersantai.

Pantauan Batam Pos pada 
Minggu (13/4), ponton tampak 
miring dengan bagian kon-
struksi yang ambruk ke dalam 
air. Atap pelindung serta lan-
tai akses ke ponton terlihat 
tidak beraturan, mengarah ke 
laut. Sejumlah tiang penyang-
ga masih berdiri, tetapi tidak 

lagi menopang struktur utama 
ponton.

“Saya kaget waktu lihat kon-
disinya. Pagi-pagi ke sini un-
tuk nongkrong, ternyata der-
maganya sudah rusak parah,” 
ujar Andi, seorang pengunjung.

Menurutnya, kerusakan ter-
jadi karena usia bangunan 
yang sudah tua dan minimnya 
perawatan dari pihak ber-
wenang. Ia berharap pemerin-
tah segera memperbaiki fasi-
litas tersebut.

“Ini kan salah satu ikon wi-
sata Kota Rebah. Sayang kalau 
dibiarkan rusak terus,” tam-
bahnya.

Dermaga Kota Rebah me-
mang dikenal sebagai tempat 

favorit masyarakat untuk ber-
santai, memancing, atau me-
nikmati panorama matahari 
terbenam. Namun, akibat 
rusaknya ponton, pengunjung- 
terutama pemancing- ter-
paksa mencari lokasi alterna-
tif.

“Biasanya kami mancing di 
atas ponton itu. Sekarang ter-
paksa pindah cari tempat yang 
lebih aman,” kata Suhairi, 
warga lainnya.

Sementara itu, pihak Dinas 
Perhubungan (Dishub) Kota 
Tanjungpinang belum mem-
berikan keterangan saat di-
mintai tanggapan terkait ke-
rusakan ponton tersebut. (*)

KARIMUN (BP) - Aksi pen-
curian dengan pemberatan 
(Curat) yang terjadi di Keca-
matan Karimun dan dua ke-
camatan lainnya, yakni Meral 
dan Tebing dalam dua bulan 
terakhir berhasil diungkap 
Polsek Balai Karimun pada 
Sabtu (12/4) yang dipimpin 
Iptu Rizky selaku Kanit Reskrim 
Polsek Balai Karimun. Dua 
orang pelaku berhasil ditang-
kap dari salah satu kamar 
wisma di Jalan Teuku Umar, 
Kecamatan Karimun.

”Setelah menerima laporan 
pada Rabu (2/4) dari korban 
yang tinggal di Jalan Teluk Air, 
RT 006/ RW 001, Kelurahan 
Teluk Air, Kecamatan Karimun 
yang mengelami kerugian 

total Rp22 juta. Rincian keru-
gian korban telah kehilangan 
uang tunai Rp4,4 juta,  satu 
unit ponsel, tiga gelang emas, 
satu cincin emas dan satu 
liontin emas,” ujar Kapolres 
Karimun, AKBP Robby TM 
melalui Kapolsek Balai Kari-
mun, AKP Andri Yusri kepada 
Batam Pos, Minggu (13/4).

Berdasarkan laporan terse-
but, lanjutnya, polisi melaku-
kan penyelidikan untuk mela-
kukan pengungkapan. Se-
suai dengan hasil penyelidikan, 
maka keberadaan pelaku di-
ketahui menginap di salah 
satu wisma di Kecamatan Ka-
rimun. Setelah itu, polisi ma-
suk ke dalam kamar dan ber-
hasil mengamankan dua orang 
pelaku.

”Pelaku yang diamankan ada 
dua orang dan salah satunya 

masih berusia 17 berinisial 
Am. Sedangkan, satu orang 
tersangka lagi Falex Fransisco 
yang merupakan otak dari 
pelaku curat. Setelah diaman-
kan dan dilakukan peme-
riksaan, ternyata kasus pen-
curian yang dilakukan kedua 
tersangka ini tidak hanya 
satu,” jelasnya.

Hasil pemeriksaan semen-
tara yang dilakukan penyidik 
Unit Reskrim Polsek Balai, 
tambah Andri, diketahui bah-
wa bukan hanya rumah korban 
yang ada di Teluk Air yang 
menjadi sasaran pencurian. 
Melainkan, ada delapan lo-
kasi termasuk di Kecamatan 
Meral dan Tebing. 

”Selain menyasar rumah 
kosong, kedua tersangka juga 
menyasar warung yang pada 
malam hari tidak dijaga oleh 

pemiliknya. Khususnya, wa-
rung yang menjual gas elpiji 
3 kg. Sesuai laporan yang di-
terima dalam dua bulan ter-
akhir ada puluhan tabung gas 
yang berhasil dicuri kedua 
pe laku. Seperti di Jalan Pendi-
dikan dan yang terbaru pada 
malam Lebaran di Jalan Teu-
ku Umar pemiliknya kehi-
langan 10 tabung gas,” terang-
nya.

Tindak pidana curat yang 
dilakukan kedua tersangka 
ini, kata Andri, masih dilaku-
kan pengembangan lebih 
lanjut. Tidak menutup kemung-
kinan masih ada keterangan 
yang belum disampaikan 
pelaku. Untuk barang bukti 
yang berhasil diamankan 
dari kedua tersangka saat 
diamankan berupa satu unit 
ponsel. (*) 

Reporter :  MohaMad IsMaIl 
Editor  :  aNdRIaNI sUsIlaWaTI

Reporter :  shaNdI pRaMUsINTo 
Editor  :  aNdRIaNI sUsIlaWaTI

Ponton Dermaga Kota 
Rebah Rusak Parah

ANAMBAS (BP) – Dua war-
ga Desa Munjan, Kabupaten 
Anambas, dikabarkan terka-
tung-katung di laut saat dalam 
perjalanan pulang dari Pulau 
Selaut, Natuna. Diduga, kapal 
yang mereka tumpangi me-
ngalami kerusakan mesin.

Informasi ini terungkap se-
telah Adnan, paman salah 
satu korban bernama Asri-
kandi, melaporkan kejadian 
tersebut ke Basarnas Natuna.

Adnan menjelaskan bahwa 
keponakannya berlayar ber-
sama seorang rekannya se-
sama warga Munjan pada 
Jumat (11/4), pukul 19.00 WIB, 
menggunakan kapal kayu 
berukuran 7 Gross Ton (GT).

“Ponakan saya ke Selaut 
karena ada urusan keluarga. 
Setelah selesai, dia pulang 
bersama temannya,” ujar Ad-

nan kepada Batam Pos, Ming-
gu (13/4).

Menurutnya, perjalanan 
dari Selaut ke Munjan biasanya 
memakan waktu sekitar 13 
hingga 15 jam dalam kondisi 
cuaca normal. Namun hingga 
saat ini, kapal belum tiba.

“Sudah dua malam belum 
juga sampai,” ungkapnya.

Meski begitu, komunikasi 
dengan korban masih bisa 
dilakukan. Terakhir, korban 
sempat menghubungi kelu-
arganya di Selaut pada Sabtu 
malam pukul 19.00 WIB. 
Namun, lokasi kapal tidak 
diketahui karena tidak ada 
informasi koordinat.

“Kami hanya tahu mereka 
masih bisa menghubungi 
abang mereka di Selaut. Tapi 
kami tidak tahu posisi kapal-
nya,” jelas Adnan.

Adnan menduga kapal me-
ngalami kerusakan mesin. 
“Kalau dipikir-pikir mungkin 

masalah mesin. Tapi menurut 
pengakuan abangnya, selama 
ini tidak pernah ada masalah 
pada kapal itu,” tuturnya.

Sementara itu, Kepala Sek-
si Operasi Basarnas Natuna, 
Budiman, membenarkan ada 
laporan warga hilang asal 
Desa Munjan. “Laporan sudah 
kami terima dari Pak Adnan, 
yang juga merupakan Kepala 
Desa Nyamuk dan paman 
dari korban,” ujar Budiman.

Berdasarkan hasil penyeli-
dikan awal, titik terakhir kapal 
berada di koordinat 3° 18.620’N, 
106° 47.968’E.

Operasi pencarian kini se-
dang dilakukan tim gabungan 
dari Polairud Polres Anambas, 
Pos SAR Anambas, nelayan, 
dan BPBD Anambas.

“Karena lokasi kejadian le-
bih dekat ke Anambas, pen-
carian kami arahkan dari Pos 
SAR Anambas,” tutup Budi-
man. (*)

BINTAN (BP) – Ratusan 
peserta dari berbagai daerah 
di Kepulauan Riau mengikuti 
Tropical Night Run 2025, ajang 
lari malam sejauh 5 kilometer 
yang berlangsung di Kawasan 
Bintan Industrial Estate (BIE), 
Lobam, Sabtu (12/4).

Berbeda dari event lari lain-
nya, peserta dibekali gelang 
LED yang menyala dalam 
gelap sebagai identitas seka-
ligus menambah semarak 
suasana malam.

Bupati Bintan, Roby Kur-
niawan, menyambut baik 
gelaran tersebut. Ia menyebut 
Tropical Night Run 2025 se-
bagai inovasi olahraga yang 
tidak hanya menyenangkan, 
tetapi juga memperkuat po-
sisi Bintan sebagai destinasi 
sport tourism.

“Mudah-mudahan event 
seperti ini bisa digelar rutin 
setiap tahun,” ujar Roby.

Sementara itu, General Ma-
nager PT Bintan Inti Indus-
trial Estate (BIIE), Aditya 
Laksamana, menjelaskan bah-
wa Tropical Night Run 5K 
merupakan event perintis yang 

Reporter :  IhsaN IMadUddIN
Editor  :  aNdRIaNI sUsIlaWaTI

Reporter :  slaMeT NofasUsaNTo
Editor  :  aNdRIaNI sUsIlaWaTI

Mesin Rusak, Warga Munjan 
Terkatung-katung di Laut

Lari Malam di Jantung Industri Bintan

Beraksi di Tiga Kecamatan 

Basarnas Lakukan Pencarian Warga Hilang

Tropical Night Run 2025 Diikuti Ratusan Pelari 

Lingga Rp1,093 miliar, Dinas 
PU TR dan Barenlitbang ma-
sing-masing Rp200 juta, Dinas 
Perkim Rp100 juta, BPKAD 
dan Dinas Perhubungan 
masing-masing Rp30 juta, dan 
Inspektorat Rp47 juta.

Meski anggaran yang diku-
curkan cukup besar, sejumlah 
jurnalis di Lingga menyorot 
kurangnya keterbukaan in-
formasi dari OPD terkait peng-
gunaan dana tersebut. Hal ini 
disampaikan Selamat Riyadi, 
Kepala Biro salah satu media 
lokal di Lingga. 

“Kami menyayangkan sikap 
tertutup OPD. Ini uang ra-
kyat, tapi seolah disembunyi-
kan. Informasi ini pun hanya 
diketahui segelintir media,” 
tegas Riyadi, Minggu (13/4).

Sebelumnya, Bupati Lingga 
Muhammad Nizar menyata-
kan bahwa seluruh anggaran 
kerja sama media seharusnya 
dikelola melalui satu pintu, 
yakni Dinas Kominfo. Namun 
kenyataannya, beberapa OPD 
tetap menganggarkan dana 

publikasi secara mandiri.
Abdul, anggota Lingga Me-

dia Group (LMG), turut mem-
pertanyakan kejanggalan ini. 
Ia menilai ada indikasi keti-
dakterbukaan dalam penge-
lolaan anggaran tersebut.

“Ketika kami tanyakan lang-
sung, banyak pejabat OPD 
mengaku tidak tahu-menahu 
soal anggaran yang tercantum 
di SiRUP. Ini patut dicurigai,” 
ujar Abdul.

Di era digital dan keterbu-
kaan informasi, transparansi 
serta akuntabilitas anggaran 
publik menjadi sorotan pen-
ting. Pers sebagai pilar keem-
pat demokrasi seharusnya 
dilibatkan secara adil dan 
terbuka dalam kerja sama 
media. 

Pemerintah daerah diharap-
kan segera melakukan evalu-
asi terhadap pengelolaan 
anggaran publikasi agar tidak 
menimbulkan kecurigaan dan 
krisis kepercayaan publik.

Dishub Lingga Diduga 
Langgar Perbup 

Sementara itu, Dinas Per-

hubungan (Dishub) Kabupa-
ten Lingga diduga melanggar 
Peraturan Bupati (Perbup) 
terkait tarif kerja sama iklan 
dengan media massa. Dalam 
Perbup tersebut diatur bahwa 
tarif kerja sama iklan ditentu-
kan berdasarkan status veri-
fikasi media, yakni: Rp75 ribu 
per hari untuk media yang 
belum terverifikasi, Rp100.000 
per hari untuk media yang 
telah terverifikasi adminis-
trasi, Rp125.000 per hari untuk 
media yang terverifikasi fak-
tual. Namun, Dishub Lingga 
disebut mematok tarif kerja 
sama iklan sebesar Rp500.000 
per iklan, jauh di atas keten-
tuan yang berlaku.

Pernyataan tersebut dikon-
firmasi langsung oleh Kepala 
Dinas Perhubungan Kabupa-
ten Lingga, Hendry Efrizal, 
saat dihubungi Batam Pos 
beberapa waktu lalu.

”Ada, cuma sudah dipetakan 
kemarin untuk beberapa me-
dia. Karena anggarannya ter-
batas, hanya Rp500 ribu per 
iklan. Hal ini karena pagu ang-
garan kami telah dipotong, 

sehingga tidak bisa menga-
komodasi semua media,” ujar 
Hendry, Jumat (11/4) lalu.

Salah satu kepala biro media 
di Lingga menilai kebijakan 
Dishub tersebut telah menya-
lahi aturan Perbup yang ber-
laku. ”Saya menilai Dishub 
Ling ga terlalu berani menetap-
kan tarif Rp500 ribu per iklan. 
Ini jelas melanggar aturan 
Perbup yang mengatur tarif 
kerja sama berdasarkan status 
verifikasi media,” ungkapnya.

Selain dianggap melanggar 
aturan, Dishub Lingga juga 
dinilai tidak transparan dalam 
menyampaikan informasi 
mengenai anggaran dana pub-
likasi kepada masyarakat dan 
insan pers.

“Kami tidak pernah diberi 
akses informasi, namun sudah 
ada beberapa media yang 
ditetapkan untuk kerja sama,” 
tambahnya.

Pihak media pun berencana 
melaporkan dugaan pelang-
garan ini ke Badan Pengawa-
san Keuangan dan Pembangu-
nan (BPKP) Provinsi Kepulau-
an Riau. (*)

 
 
Ia menilai, kemungkinan ma-
syarakat belum mengetahui 
informasi bahwa Puskesmas 
tetap beroperasi selama libur 
Lebaran. Akibatnya, lonjakan 
pasien baru terjadi setelah 
libur usai. ”Makanya Selasa 
kemarin langsung ramai pasien. 
Sampai hari ini, petugas kami 
kewalahan,” jelasnya.

Apriyanti mengungkapkan, 
rata-rata pasien yang datang 
mengidap penyakit diabetes 
dan hipertensi. Selain itu, ada 
pula pasien yang meminta 
surat rujukan ke dokter penya-
kit dalam di RSUD Tarempa.

”Semua tetap kami layani 
sesuai prosedur,” katanya.

Untuk mengantisipasi lon-
jakan pasien, pihak Puskesmas 
telah menyiapkan obat-oba-

tan. Sebagian pasien diketahui 
hanya datang untuk memin-
ta obat pereda nyeri atau 
keluhan ringan lainnya.

”Alhamdulillah, lonjakan pa-
sien ini bisa kami atasi dan 
pelayanan tetap optimal. Ini 
membuktikan bahwa masya-
rakat semakin peduli terhadap 
kesehatan,” tutup Apriyanti. (*)

f. PolseK Balai KaRimun untuK Batam Pos

PolseK Balai Karimun menangkap am (tidak pakai baju) dan alex fransisco, pelaku curat rumah kosong dan spesialis tabung gas 3 
kg di salah satu hotel di tanjungbalai Karimun, sabtu (12/4).

f. slamet nofasusanto/Batam Pos

sejumlah orang mengikuti event tropical night Run 2025, berlari di malam hari setelah dilepas 
Bupati Bintan, Roby Kurniawan, di Kawasan Bintan industrial estate, lobam, sabtu (12/4).  

masuknya investor sebagai 
motor penggerak pertumbu-
han ekonomi yang merata di 
Kepri,” tambahnya.
Lebih lanjut, Nyanyang me-
negaskan bahwa dirinya ber-

sama Gubernur Kepri, Ansar 
Ahmad, akan terus berupaya 
mewujudkan Kepri yang mak-
mur, maju, dan merata, teru-
tama dalam sektor kesehatan, 
pendidikan, investasi, dan 
ketenagakerjaan. 

“PT ADC berharap dapat se-
gera merealisasikan investa-
si dan menjadi pelaku eko-
nomi utama di sektor per-
tambangan Kepri,” pungkas-
nya. (***)

Meski demikian, insiden 
telah terjadi. Pihak pelabuhan 
sempat mempertimbangkan 
untuk menjemput kedua pe-
numpang menggunakan 
speedboat. Namun karena 

posisi kapal belum terlalu jauh 
dari Tanjunguban dan masih 
berada di perairan Tanjung-
sauh, akhirnya diputuskan 
kapal kembali berlayar ke arah 
Tanjunguban untuk memin-
dahkan kedua penumpang.

Pemindahan dilakukan di 

tengah laut, dimana keduanya 
kemudian dipindahkan ke 
kapal yang benar, yakni menu-
ju Telagapunggur, Batam.

”Kami berharap kejadian 
seperti ini tidak terulang kem-
bali di kemudian hari,” kata 
Sukma. (*)

f. adnan untuK Batam Pos

KaPal kayu yang ditumpangi warga munjan yang dikabarkan terkatung-kartung di laut usai bertolak 
dari selaut, natuna, diduga akibat mesin kapal rusak. insert: asrikandi.

memadukan unsur olahraga, 
hiburan, dan kepedulian ter-
hadap lingkungan.

“Setiap peserta secara oto-
matis menyumbang satu bibit 
mangrove melalui proses 
pendaftaran. Jadi tidak hanya 
berlari, mereka juga berkon-
tribusi terhadap pelestarian 
lingkungan,” jelas Aditya.

Dengan konsep industrial 
resorts, peserta diajak me nyu-
suri rute unik yang membelah 

Kawasan Industri Bintan, 
menghadirkan pemandangan 
aktivitas galangan kapal dan 
pabrik yang biasanya tidak 
dijumpai dalam event lari 
biasa. Konsep ini berhasil 
menarik minat dari sedikitnya 
10 komunitas lari lintas Kepri 
untuk berpartisipasi.

“Berbeda dari rute lari di 
Bintan Resorts, Lagoi, yang 
menyuguhkan panorama re-
sort dan hotel, di sini peserta 

berlari menyaksikan langsung 
denyut kawasan industri 
pada malam hari,” tambahnya.

Lebih dari sekadar olahraga, 
Aditya menegaskan bahwa 
kegiatan ini juga menjadi peng-
ingat bagi para peserta yang 
mayoritas pekerja akan pen-
tingnya hidup sehat dan aktif.

“Ini adalah simbol kolabo-
rasi antara industri, olahraga, 
dan konservasi lingkungan,” 
tutupnya. (*)
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Wakil Gubernur Ke-
pulauan Riau (Kep-
ri), Nyanyang Haris 

Pratamura, menegaskan ko-
mitmennya untuk mendorong 
pemerataan investasi di 
seluruh kabupaten dan kota 
di Provinsi Kepri. Langkah ini 
bertujuan untuk meningkat-
kan pertumbuhan ekonomi 
secara merata.

Menurut Nyanyang, selama 
ini, arus investasi di Kepri 
masih terpusat di Kota Batam. 
Oleh karena itu, ia bertekad 
mendorong penyebaran in-
vestasi ke wilayah lain, teru-
tama kawasan Batam, Bintan, 
dan Karimun (BBK). 

“Selama ini, investasi di K e-
p-ri masih banyak terfokus di 
Batam, dengan rata-rata nilai 

Reporter :  MOHAMAD ISMAIL
Editor  :  ANDRIANI SUSILAWATI

 Baca PuskEsmas... Hal 6

Reporter :  VATAWARI
Editor  :  ANDRIANI SUSILAWATI

LINGGA (BP) – Seluruh in-
san pers di Kabupaten Lingga, 
Provinsi Kepulauan Riau, 
diimbau mencermati infor-
masi berikut. Sejumlah Orga-
nisasi Perangkat Daerah (OPD) 
di Lingga tercatat mengalo-
kasikan anggaran kerja sama 
media dalam jumlah besar 
pada tahun anggaran 2025. 

Data ini tercantum dalam 

Sistem Informasi Rencana 
Umum Pengadaan (SiRUP), 
dengan nilai anggaran berva-
riasi mulai dari puluhan juta 
hingga miliaran rupiah.

Beberapa OPD yang meng-
alo kasikan anggaran besar 
untuk belanja jasa iklan, rek-
lame, film, pemotretan, dan 
ad vertorial media online an-
tara lain: Dinas Kominfo Rp828 
juta, Sekretariat DPRD 

Anggaran Media 
Lingga Capai Miliaran, 

Pers Tak Dilibatkan

 Baca anggaRan... Hal 6

Puskesmas Tarempa Diserbu Pasien

Reporter :  IHSAN IMADUDDIN
Editor  :  ANDRIANI SUSILAWATI

ANAmBAs (BP) - Puskes-
mas Tarempa menerima 
banyak kunjungan masyara-
kat yang hendak berobat 
setelah libur Lebaran Idul-
fitri 2025. 

Kepala Puskesmas Tarempa, 
Apriyanti, mengatakan bahwa 
pasien yang datang didomi-
nasi warga yang rutin menja-
lani pemeriksaan.

”Kepadatan pasien sudah 
terjadi sejak Selasa (8/4). Pa-
dahal, selama libur Lebaran 
kami tetap membuka pelaya-
nan,” ujar Apriyanti, Kamis 
(10/4).

F. mohamad ismail/Batam Pos

Wakil Gubernur kepri, nyanyang haris Pratamura saat memberikan keterangan, belum lama ini.  

F. ihsan imaduddin/Batam Pos

PetuGas medis sedang melayani pasien di Puskesmas tarempa,  anambas, kamis (10/4).

ekspor mencapai 300 juta 
dolar AS per bulan,” ujar Nya-
nyang, Minggu (13/4).

Ia menjelaskan bahwa pe-
merintah provinsi akan aktif 
menarik minat investor untuk 
berinvestasi di berbagai sek-
tor potensial, seperti manu-
faktur, pertambangan, perta-
nian, dan perikanan.

Baru-baru ini, Nyanyang 
juga menerima kunjungan 
dari jajaran PT Anugrah Du-
ta Corporation (PT ADC) yang 
menyatakan minat berin-
vestasi di bidang pertam ba-
ngan. 

Ia berkomitmen untuk mem-
bantu menyelesaikan berba-
gai kendala perizinan yang 
dihadapi perusahaan tersebut. 

“Ini menunjukkan keseriu-
san kami dalam mendorong 

 Baca Wagub... Hal 6

Didominasi 
Pasien Diabetes 
dan Hipertensi

Reporter :  SLAMeT NOfASUSANTO
Editor  :  ANDRIANI SUSILAWATI

BINTAN (BP) - Dua penum-
pang kapal roro tujuan Tela-
gapunggur, Batam, dilaporkan 
salah naik kapal pada Sabtu 
(12/4) malam. Keduanya justru 
menaiki kapal roro KMP Bah-
tera Nusantara (BN) 01 yang 
berlayar menuju Matak.

Supervisi Pelabuhan ASDP 
Tanjunguban, Sukma Nugra-
ha, membenarkan adanya 
laporan dari kapten KMP BN 

01 terkait dua penumpang 
yang salah naik kapal.

”Penumpang tersebut seha-
rusnya menuju Telagapung-
gur, Batam, namun naik ke 
kapal yang menuju Matak,” 
ujar Sukma.

Menurutnya, pihak pelabu-
han telah mengumumkan 
tu juan kapal melalui pengeras 
suara sebanyak tiga kali di 
kapal dan satu kali di pelabu-
han. 

Salah Naik Kapal, 
Dua Penumpang 
Nyasar ke Matak 

F. slamet noFasusanto/Batam Pos

PenumPanG kapal roro memadati Pelabuhan asdP tanjunguban, 
sabtu (12/4) malam.

 Baca salah... Hal 6
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Reporter :  FISKA JUANDA
Editor  :  RATNA IRTATIK

Batam Pos
SENIN, 14 april 2025

BATAM KOTA (BP) – In-
flasi di Provinsi Kepulauan 
Riau (Kepri) selama periode 
Hari Besar Keagamaan Na-
sional (HBKN) Ramadan dan 
Idulfitri 2025 relatif terken-

Inflasi Kepri Terkendali selama Ramadan dan Idulfitri
Dampak Kenaikan 
Tarif Listrik Tak 
Terlalu Besar

Banyak Jalur Pejalan 
Kaki Disalahgunakan

WaRga geRam, DIsHuB JaNJI RazIa aKaN DIgeNcaRKaN

area trotoar dan jalur pe-
destrian di Kota Batam 
hingga kini masih sering 

dijadikan lokasi parkir ken-
daraan. Bahkan, praktik terse-
but melibatkan juru parkir 
(jukir) berseragam yang secara 

terbuka memungut biaya.
Tak hanya jadi tempat parkir, 

nyatanya jalur pedestrian juga 
banyak disalahgunakan untuk 
berjualan pedagang kaki lima 
(PK5). Kondisi ini sedikit ba-
nyak juga mengganggu peng-
guna jalan. abi, warga Batuam-
par, menyampaikan kekesalan-
nya terhadap maraknya peng-

gunaan trotoar sebagai lahan 
parkir dan tempat berjualan. Ia 
menilai, kondisi tersebut sa-
ngat merugikan pejalan kaki.

“Trotoar itu seharusnya jalur 
pejalan kaki, tapi malah diguna-
kan untuk parkir kendaraan bah-
kan tempat berdagang. contoh-
nya di wilayah Batam center yang 
banyak perkantoran dan tempat 

usaha. mestinya jalur pedestrian 
bisa dimanfaatkan untuk aktivi-
tas jalan kaki, bukan disalahguna-
kan,” ujar abi.

Ia berharap pemerintah tegas 
menertibkan pelanggaran sema-
cam ini agar trotoar dapat difung-
sikan sebagaimana mestinya. 
Beberapa titik yang menjadi so-
rotan antara lain Jalan Pembangu-

nan di kawasan Penuin atau di 
se berang grand Batam mall, Lu-
bukbaja; Jalan Raja m. Tahir di 
kawasan green land, Batam Ko-
ta; maupun di Jalan engku Pu tri, 
Batam center dekat alun-alun 
engku Pu tri dan depan Pelabuhan 
Fe ri Internasional, Batam center.

Reporter :  YoFI YUheNDRI 
Editor  :  RATNA IRTATIK

SEIBEDUK (BP) – Hujan 
deras yang mengguyur Kota 
Batam pada minggu (13/4) 
siang tidak menyurutkan an-
tusiasme warga untuk meng-
hadiri acara halal bihalal yang 
digelar anggota DPRD Pro-
vinsi Kepulauan Riau (Kepri) 
dari Fraksi Partai NasDem, 
suhadi.

Ribuan warga tampak hadir 
silih berganti di kediaman su-
hadi, yang berlokasi di Villa 
Panbil aa21, mukakuning, 
seibeduk. suhadi menyambut 
langsung para tamu didampingi 
sang istri, seri Hartini.

“Ini acara open house, halal-
bihalal untuk masyarakat 

Halal Bihalal Suhadi Disambut Antusias
Wakil gubernur 
Kepri Turut Hadir
Reporter :  YoFI YUheNDRI 
Editor  :  RATNA IRTATIK

 Baca Halal...hal 12

 Baca Banyak...hal 12

Reporter :  YoFI YUheNDRI   Editor : RATNA IRTATIK
BATAM KOTA (BP) – Polsek Batam Kota akan 

melakukan tes psikologi terhadap seorang pe-
rempuan berinisial a, pelaku penikaman terhadap 
ketua RT Blok a Perumahan greenland, Batam 
Kota, Jumat (11/4). Langkah ini dilakukan ka-
rena pelaku, yang berusia 42 tahun, diketahui 
kerap membuat keributan di lingkungan tempat 
tinggalnya.

Kapolsek Batam Kota, Kompol anak agung 
made Winarta, menyampaikan bahwa tes psi-
kologi bertujuan untuk memastikan kondisi 
kejiwaan pelaku.

“surat rujukan sudah kami kirim ke Rs Bhayang-
kara. saat ini kami masih menunggu hasilnya,” 
ujarnya, minggu (13/4).

menurut agung, tes psikologi akan berlangsung 
selama dua pekan dengan pengawasan ketat 
dari tim medis.

Penikam 
Ketua RT Jalani 
Tes Kejiwaan
Tes Psikologi Berlangsung 
Dua Pekan

 Baca PEnikam...hal 12

F. CaNva

IluStRaSI sejumlah pria kerja bakti membersihkan 
lingkungan. a, penikam ketua Rt di Greenland yang 
sedang kerja bakti bersama warga, akan menjalani 
tes kejiwaan.

F. CECEp mulyaNa/Batam poS

SEjumlah sepeda motor terlihat parkir di trotoar atau jalur pedestrian di jalan Engku putri utara, Batam Center atau di depan kawasan mega mall Batam Center, minggu (13/4). 
Dishub berjanji akan menertibkan kendaraan yang parkir tidak pada tempatnya semacam ini.

F. CECEp mulyaNa/Batam poS

pEmBElI memilih cabai di pasar Botania 1, Batam Center, beberapa waktu lalu. Selama Ramadan dan 
Idulfitri 2025, inflasi di Kepri diklaim terkendali.

F. CECEp mulyaNa/Batam poS

aNGGota DpRD Kepri, Suhadi bersama istri bersalaman dengan tamu undangan pada acara halal-
bihalal yang digelar di kediamannya di villa panbil, Seibeduk, minggu (13/4). 

dari daerah pemilihan saya. 
Warga dari Bengkong, Batu-
ampar, hingga Lubukbaja saya 
undang untuk datang dan 

bersilaturahmi,” ujar suhadi.
Ia mengaku terharu melihat 

antusiasme warga yang tetap 
datang meski hujan meng-

guyur. Bagi suhadi, momen 
ini menjadi ajang untuk mem-
pererat hubungan dengan 
masyarakat.

“meski hujan, antusias ma-
syarakat sangat tinggi. saya 
juga mengucapkan mohon 
maaf lahir dan batin, dan me-
minta maaf jika selama ini ada 
perkataan atau tindakan yang 
kurang berkenan,” ujarnya.

selain masyarakat umum, 
suhadi menyebutkan bahwa 
rekan-rekannya dari DPRD 
Provinsi Kepri turut hadir da-
lam acara tersebut. Wakil 
gubernur Kepri, Nyanyang 
Haris Pratamura, juga tampak 
hadir memberikan dukungan 
dan menjalin silaturahmi.

Pantauan Batam Pos, warga 
yang hadir tampak antusias 
ber temu langsung dengan su-
hadi. selain bersalaman, tak 
sedikit yang mengabadikan 
momen dengan berfoto ber-
sama wakil rakyat tersebut.

 Baca inflasi...hal 12

dali. Berdasarkan rilis Badan 
Pusat statistik (BPs), Indeks 
Harga Konsumen (IHK) Kepri 
pada maret 2025 mencatat 
inflasi sebesar 0,38 persen 
secara bulanan (month to 
month/mtm), meningkat di-
banding Februari 2025 yang 
mengalami deflasi 0,14 persen.

secara tahunan (year on year/
yoy), inflasi Kepri tercatat 2,01 
persen, melandai dibanding-
kan bulan sebelumnya sebe-
sar 2,09 persen dan masih 

berada dalam rentang sasaran 
inflasi nasional. meski begitu, 
inflasi tahunan Kepri sedikit 
lebih tinggi dibanding nasio-
nal. Hal ini terutama dipicu 
kenaikan harga emas global, 
yang memberikan andil se-
besar 0,56 persen terhadap 
inflasi tahunan.

“Inflasi Kepri selama Rama-
dan dan Idulfitri 2025 tetap 
terkendali berkat sinergi kuat 
antara Bank Indonesia dan 
TPID, serta berbagai program 

stabilisasi harga yang dijalan-
kan secara masif di seluruh 
wi layah,” kata Plh. Kepala Per-
wakilan Bank Indonesia Pro-
vinsi Kepri, adidoyo Prakoso.

Ia menambahkan, meskipun 
inflasi dipicu beberapa faktor 
seperti kenaikan harga emas 
dan sewa rumah di Batam 
akibat penyesuaian tarif list-
rik, pihaknya tetap memantau 
potensi risiko ke depan. 
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Reporter : JP GROUP    Editor : UMY KALSUM

Resmi Gabung dengan 
A20 Entertainment 

sebagai Produser

Sunny SnSD

Resmi Gabung dengan A20 Entertainment 
sebagai produser,  Sunny SNSD disebutkan 
telah resmi bergabung dengan A20 Enter-
tainment milik Lee Soo Man, sebagai 
produser idol.

 Pada tanggal 9 April KST (Korea Standard 
Time), A20 Entertainment angkat bicara peri-
hal bergabungnya Sunny SNSD ke agensi 
mereka. 

“Sunny baru-baru ini menandatangani 
kontrak dengan A20 Entertainment. Dia saat 
ini sedang dilatih sebagai produser di bawah 
asuhan Yoo Young Jin. Ia juga bertanggung 
jawab atas banyak tugas di A20, seperti 
merancang resimen pelatihan di A20 dan 
mengawasi kesehatan mental para trainee. 

 Seperti yang ditunjukkan dalam penampi-
lannya di belakang layar baru-baru ini, ia 
berpartisipasi sebagai sutradara dalam 
banyak aspek lain, dari produksi grup idola 
termasuk produksi konten, gaya, dan 
koreografi.”

 Awal minggu ini, Sunny tampil dalam 
video berjudul A20 Summer Training Camp 
Highlights yang menampilkan para trainee di 
A20 Entertainment. 

 Ia terlihat berinteraksi dengan para trainee 
di sebuah studio rekaman di Amerika 
Serikat, dan menunjukkan profesionalisme-
nya.  Sunny merupakan putri bungsu dari 
saudara laki-laki Lee Soo Man, Lee Soo 
Young, yang merupakan CEO perusahaan 
hiburan Starworld.  

Lee Soo Young terlibat dalam memproduksi 
girl group Sugar di awal tahun 2000-an, yang 
beranggotakan Hwang Jung Eum, Ayumi, 
dan Park Soo Jin. A2O Entertainment, yang 
didirikan Lee Soo Man, saat ini berbasis di 
Amerika Serikat.  Setelah menjual sahamnya 
di SM Entertainment ke HYBE pada Februari 
2023, Lee Soo Man menandatangani 
perjanjian non-kompetisi yang mencegah-
nya memproduksi musik di Korea Selatan 
selama tiga tahun. (*)

f.instagram @smtown

Siap Hasilkan Karya Spektakuler saat Comeback
(G)I-DLE

(G)I-DLE siap menghasil-
kan karya spektakuler saat 
comeback. 

Menurut agensi CUBE 
Entertainment, (G)I-DLE 
dijadwalkan comeback 
dengan formasi lengkap 
pada Mei mendatang. 

Dikutip dari Soompi, 
Kamis (10/4), (G)I-DLE 
yang debut pada 2018 itu, 
telah mempersiapkan karya 
terbaik mereka untuk para 
penggemar setianya.

Pada tanggal 9 April, 
EDaily melaporkan bahwa 
(G)I-DLE akan merilis 
album mini baru pada 
pertengahan Mei.

Hal itu juga dikonfirmasi 

oleh agensinya. “(G)I-DLE 
akan comeback sebagai 
grup lengkap pada bulan 
Mei, para anggota saat ini 
sedang mempersiapkan 
album baru, nantikan saja.”

Selalu memukau, ini akan 
menjadi comeback grup 
pertama (G)I-DLE dalam 10 
bulan sejak perilisan album 
mini ketujuh mereka yang 
berjudul I SWAY pada 
tanggal 8 Juli 2024.

Tak hanya itu, ini juga 
akan menjadi comeback 
pertama mereka setelah 
grup tersebut memperbarui 
kontrak dengan CUBE 
Entertainment pada bulan 
Desember.

Dengan anggota Miyeon, 
Minnie, Soyeon, Yuqi, dan 
Shuhua, mereka telah 
menarik perhatian baik 

G-Dragon akan membuat 
sejarah baru di dunia K-Pop, 
dengan mengirimkan musik 
dan musik videonya ke luar 
angkasa.

 Mengirimkan musik dan 
musik video, merupakan hal 
yang pertama kali dilakukan 
oleh seorang seniman di 
Korea Selatan. 

Menurut agensinya, 
Galaxy Corporation pada 
tanggal 9 April, G-Dragon 
bermitra dengan KAIST 
(Korea Advanced Institute 
of Science and Technology) 
untuk meluncurkan proyek 
ini.

 Proyek ini akan meng-
gunakan Sora dari Azure 
OpenAI, sebuah layanan 
kecerdasan buatan canggih 
yang disediakan oleh 
platform Azure milik 
Microsoft.

 G-Dragon yang juga 
menjabat sebagai profesor 

Reporter  : JP GROUP  
Editor  : UMY KALSUM

Artis K-pop Pertama yang Mengirim 
Video dan Musiknya ke Luar Angkasa

G-DraGon

Inul DaratIsta Mengenang tItIek PusPa
Penyanyi dangdut Inul 

Daratista termasuk orang 
yang sangat dekat dengan 
Titiek Puspa. Sejak Kamis 
(10/4), Inul sudah datang 
ke RS Medistra Jakarta 
untuk mengetahui kondisi 
kesehatan Titiek Puspa 
secara langsung.

Hal itu terlihat dari 
unggahannya di Instagram. 

Dalam foto, terlihat Inul 
Daratista bersama pimpi-
nan label musik Musica 
Studios, Indrawati Widjaja 
atau akrab disapa Bu Acin, 
sedang berada di RS 
Medistra.

Pada saat Titiek Puspa 
dinyatakan meninggal 
dunia, Inul Daratista 
mengunggah foto jadul 
saat berfoto bareng Titiek. 
Foto unggahan istri Adam 
Suseno tersebut dibingkai 
pigura kemungkinan 

dipajang di rumahnya.
Dalam unggahan tersebut, 

Inul Daratista mengabarkan 
bahwa Titiek Puspa 
meninggal dunia sekitar 
pukul 16.25 WIB di RS 
Medistra. Jenazahnya dima-
kamkan setelah salat Jumat 
di TPU Tanah Kusir.

Bagi Inul Daratista, Titiek 
Puspa termasuk orang 
yang membimbingnya 
dengan penuh cinta dan 
kasih sayang sejak awal 
karier. Dan berkat bim-

bingan dari almarhumah, 
Inul bisa berada di titik 
sekarang.

”Memori dan kenangan 
indah dari Eyang untukku 
sangat banyak sekali. Tak 
akan pernah lupa semua 
kebaikan dan jasamu, 
pertolonganmu, nasehat, 
dan bimbinganmu hingga 
aku bisa seperti sekarang 
ini,” ujar Inul.

Pemilik Goyang Ngebor 
ingat betul akan nasihat 
Titiek Puspa. Salah 

satunya, Inul diminta 
harus menjadi orang baik 
yang dapat menjadi 
percontohan bagi kelu-
arga, anak, kerabat, hingga 
para penggemar.

”Aku salah satu orang 
kesayanganmu dan engkau 
salah satu orang yang 
paling aku sayang di dunia 
ini,” ujar Inul memuji 
Titiek Puspa sebagai sosok 
wonder woman sesung-
guhnya di kehidupan 
nyata. (*)

Reporter  : JP GROUP  
Editor  : UMY KALSUM

f. instagram @inul.d

titiek Puspa bersama inul daratista di awal kariernya.

tamu di Departemen Teknik 
Mesin KAIST, bertujuan 
untuk menjembatani dunia 
ilmu pengetahuan luar 
angkasa, kecerdasan 
buatan, dan hiburan.  

Seperti yang diberitakan 
Allkpop, agensinya meng-
gambarkan proyek ini 
sebagai tonggak terobosan 
untuk masa depan tekno-

logi hiburan.
 Acara transmisi luar 

angkasa dijadwalkan pada 
pukul 8 malam KST (Korea 
Standard Time), di Pusat 
Penelitian Teknologi Satelit 
KAIST. 

 Proyek ini terkait dengan 
inisiatif dari SETI (Search 
for Extraterrestrial Intelli-
gence) milik NASA (Natio-

nal Aeronautics and Space 
Administration). 

SETI sebelumnya menjadi 
berita utama, dengan 
mentransmisikan musik 
dari band rock Inggris The 
Beatles ke luar angkasa. 

 Dengan upaya ini, 
G-Dragon menjadi artis 
kedua di dunia dan pertama 
di Korea Selatan. (*)

 f. instagram @xxxibgdrgn & @thebeatles

g-dragon kembali mencetak sejarah. 

domestik maupun interna-
sional sejak debut mereka 
pada 2018.

Keterlibatan Soyeon 
dalam single kolaborasi 
spesial NOBODY dengan 
Liz IVE dan Winter aespa 
menyoroti adanya penga-

ruh mereka di industri.
Selain itu, upaya mereka 

memasuki pasar berbahasa 
Inggris dengan album mini 
berbahasa Inggris Heat, 
yang bekerja sama dengan 
88rising, menunjukkan 
ambisi mereka. (*)

Reporter  : JP GROUP  
Editor  : UMY KALSUM

sunny snsd resmi menjadi produser idol.

f. soomPi
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  Migrain bukan sekadar 
sakit kepala biasa. Bagi para 
pengidapnya, serangan migrain 
bisa melumpuhkan aktivitas, 
mengganggu konsentrasi, 
bahkan membuat tubuh 
terasa sangat tidak nyaman 
seharian. Penyebabnya tidak 
selalu stres atau kurang tidur, 

makanan pun bisa menjadi 
pemicu utama.

Tanpa disadari, be-

Makanan yang Bisa Picu 
Migrain

f. instagram/@banususantof.instagram/@essy_heryana

berapa makanan yang tampak 
sehat dan sering kita kon-
sumsi justru bisa memicu 
migrain, terutama bagi mere-
ka yang sensitif terhadap kan-
dungan tertentu seperti tyra-
mine, MSG, atau nitrat.

Nah, kalau kamu sering me-
ngalami migrain tanpa tahu 
penyebab pastinya, bisa jadi 
salah satu dari 8 makanan 
berikut ini adalah pelakunya. 
Dilansir dari laman Your 
Tango pada Selasa (8/4), yuk 
simak dan kenali apa saja 
makanan yang perlu diwaspa-
dai

1. roti Segar
Kamu nggak ha-
rus makan roti 

yang sudah la-

ma atau menjalani diet tanpa 
gluten. Sebenarnya, yang jadi 
masalah bukan rotinya, tapi 
saat roti itu masih dalam ke-
adaan baru dipanggang. 
Makanan berbahan ragi seper-
ti roti, donat, atau bagel yang 
masih hangat bisa memicu 
sakit kepala pada beberapa 
orang.

Solusinya gampang yakni 
potong roti lalu simpan di 
freezer. Jangan lupa panaskan 
saat mau dimakan agar tidak 
dikonsumsi saat masih ter-
lalu segar.

2. Pisang dan alpukat
Meski dikenal sebagai maka-

nan sehat, pisang dan alpukat 
bisa menjadi pemicu migrain, 
terutama saat sudah terlalu 
matang dan mulai menghitam. 
Kondisi ini dapat meningkat-
kan kadar tyramine, yaitu 
senyawa alami yang dapat 
memicu migrain.

Tyramine bekerja dengan 
merangsang pelepasan 

norepinefrin, yang me-
nyebabkan pembu-

luh darah di otak 

menyempit lalu melebar—
mekanisme umum yang sering 
menjadi penyebab migrain.

3. Buah-buahan Citrus
Buah jeruk, lemon, jeruk 

bali, dan sejenisnya bisa me-
nyebabkan sakit kepala, baik 
dikonsumsi langsung atau 
dalam bentuk jus. Misalnya, 
segelas jus jeruk bisa langsung 
memicu migrain, sementara 
beberapa potong jeruk mung-
kin tidak menimbulkan reak-
si sama sekali.

4. Makanan 
Mengandung MSg

MSG (Monosodium Gluta-
mate) merupakan zat aditif 
yang sering ditemukan dalam 
makanan cepat saji, sup instan, 
snack kemasan, dan makan-
an instan lainnya. Meskipun 
glutamat bisa terbentuk secara 
alami, MSG tambahan ber-
potensi besar memicu migrain 
bagi sebagian orang.

MSG bisa muncul dengan 
nama lain seperti “sodium 
glutamate monohydrate” atau 
bahkan kode rumit seperti 
“UNII-W81N5U6R6U”.

5. Tomat dan Saus Tomat
Tomat secara alami mengan-

dung glutamat bebas, jadi saus 
berbasis tomat bisa menjadi 
penyebab migrain, apalagi 
jika dikonsumsi dalam jumlah 
banyak. Solusi sederhananya 

adalah mengurangi takaran 
saus tomat dalam masakan 
agar efek pemicunya bisa di-
tekan.

6. Daging Olahan/
Diawetkan

Beberapa orang mengalami 
migrain setelah mengkon-
sumsi daging olahan seperti 
hot dog, dan burger atau da-
ging olahan lainnya yang 
mengandung nitrat sebagai 
pengawet. Beberapa makan-
an tersebut bahkan mengan-
dung MSG, jadi bisa menjadi 
pemicu ganda.

Sebuah penelitian di The 
Lancet menunjukkan bahwa 
nitrit bisa memicu migrain 
dengan cara memperlebar 
pembuluh darah otak dan 
mengaktifkan sistem saraf 
trigeminal, jalur utama dalam 
nyeri migrain.

7. Bawang Mentah
Meskipun terdengar aneh, 

bawang mentah ternyata meru-
pakan salah satu pemicu mig-
rain. Anehnya, versi matang 
atau dimasak dari bawang 
sering kali tidak menimbulkan 
efek yang sama. Jika ingin 
menghindari bawang sepenuh-
nya, Dr. Buchholz menyaran-
kan untuk menggantinya 
dengan bawang merah kecil 
seperti shallot.

8. aspartam

Aspartam adalah pemanis 
buatan yang banyak ditemu-
kan dalam produk berlabel 
“bebas gula” atau “diet”. 
Meskipun mekanismenya 
belum sepenuhnya dipa-
hami, aspartam diyakini 
bisa memengaruhi senyawa 
kimia otak seper-ti serotonin 
dan dopamin yang berhubun-
gan dengan migrain.

Penelitian tahun 2017 
menunjukkan bahwa kon-
sumsi aspartam dalam jumlah 
besar berhubungan dengan 
peningkatan frekuensi sakit 
kepala, meski tidak semua 
orang mengalami efek ini. (*)

 f. freepik

ilustrasi orang mengalami migrain.

Lodeh tahu kacang 
panjang
Bahan:
- 1 kotak tahu putih (potong sesuai selera, 
   goreng hingga bagian luar kering)
- 150 ml santan kelapa
- 3 cm lengkuas (memarkan)
- 250 gram kacang panjang 
  (potong-potong ukuran 3cm atau sesuai selera)
- air (secukupnya)
- 1 lembar daun salam
- 2 lembar daun jeruk

BuMBu haluS:
- 4 siung bawang putih
- garam (secukupnya)
- 7 siung bawang merah
- kaldu ayam bubuk (secukupnya)
- 10 buah cabai rawit

Cara MeMaSak:
a. Goreng tahu sampai bagian luar kering.
b. Goreng bawang merah, bawang putih dan cabai hingga matang. Haluskan bersama garam, gula dan 
kaldu ayam bubuk hingga halus.
c. Panaskan sedikit air 50 ml mendidih. Masukkan bumbu.
d. Tambahkan kacang panjang, masak hingga kacang empuk dan setengah matang.
e. Masukkan tahu, aduk rata.
f. Tuang santan kelapa dan kaldu ayam secukupnya. Masak sampai mendidih. (*)

Semur 
tahu

Cara MeMaSak:
a. Goreng tahu setengah matang. Sisihkan.
b. Panaskan minyak, tumis bumbu halus hingga harum.
c. Tuang 2 gelas air ke dalam bumbu halus, masak hingga mendidih.
d. Masukkan tahu, aduk rata dan masak sampai mendidih.
e. Beri daun bawang, daun seledri, daun jeruk dan lengkuas. Masak sampai mendidih.
f. Tuang kecap manis, masak mendidih.
g. Taburi bawang goreng dan koreksi rasa. (*)

Bahan:
- 2 sdm minyak goreng
- 1 lembar daun jeruk
- 1 sdt bawang goreng
- 1 balok kotak tahu, potong kotak sesuai selera
- 1 batang daun seledri
- 1 batang daun bawang
- 1 ruas jari lengkuas, memarkan
- 2 sdm kecap manis

BuMBu haluS:
- 1 butir kemiri
- 3 siung bawang putih
- sejumput gula
- 5 siung bawang merah
- sejumput lada bubuk
- 1/2 sdt garam
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Pengendara Bingung dan 
Khawatir Terjadi Kecelakaan

Lampu Lalu Lintas Merah & Hijau Menyala Bersamaan

Reporter :  Yofi Yuhendri 
Editor  :  rATnA irTATiK

Banjir kembali me-
landa sejumlah ruas 
jalan dan permukiman 

di Kecamatan Sagulung dan 
Batuaji, Kota Batam. Hujan 
deras yang mengguyur wi-
layah ini menyebabkan air 
meluap ke jalan raya dan ma-
suk ke rumah-rumah warga, 
menimbulkan kekhawatiran 
akan keselamatan dan ke-
nyamanan lingkungan tempat 
tinggal mereka.

Masalah utama yang me-
micu banjir berulang ini ada-
lah sistem drainase yang tidak 
berfungsi secara optimal. Ba-
nyak saluran air tersumbat 
oleh sampah dan endapan 
tanah. Kondisi ini diperburuk 
oleh kurangnya perawatan 
rutin serta rendahnya kesa-
daran masyarakat dalam men-
jaga kebersihan lingkungan.

Selain itu, penyempitan sa-
luran akibat pembangunan 
dan keberadaan kios-kios liar 
di atas drainase turut mem-
perparah situasi. Aliran air 
hujan yang seharusnya menga-
lir lancar justru tertahan, me-
nyebabkan air meluap ke 
jalan dan permukiman.

Titik-titik rawan banjir yang 
sebelumnya sudah dikenal 
masyarakat kini semakin ber-
tambah. Hal ini menunjukkan 
perlunya penanganan yang 
lebih serius dan menyeluruh 
dari Pemerintah Kota Batam.

Sistem pengelolaan sampah 
yang belum maksimal juga 
turut menjadi persoalan. Sam-
pah dari pemukiman yang 
tidak terangkut masuk ke da-
lam drainase, menyumbat 
aliran dan mempercepat ter-
jadinya banjir.

Indra, warga Batuaji, berha-
rap Pemko Batam segera me-
lakukan kajian dan penanga-
nan menyeluruh, khususnya 
un tuk wilayah Batuaji dan Sa-
gulung. Ia menekankan pen-
tingnya pendekatan sistemik 
dari hulu ke hilir, mengingat 
saluran air di kawasan ini sa-
ling terhubung.

“Kalau hanya satu titik yang 
diperbaiki, banjir tetap akan 

terjadi karena alirannya masih 
tersumbat di titik lain. Penanga-
nannya harus menyeluruh dan 
terencana,” ujarnya kepada 
wartawan.

Senada dengan itu, Sumar-
no, warga lainnya, meng-
ingatkan agar penanganan 
banjir juga mempertimbang-
kan faktor alam seperti pasang 
surut air laut. Menurutnya, 
normalisasi drainase harus 
disesuaikan dengan kondisi 
geografis serta fenomena alam 
yang turut memengaruhi 
tinggi muka air.

“Perlu ada kajian yang ma-
tang, bukan hanya memper-
lebar drainase, tapi juga mem-
pertimbangkan naiknya air 
laut yang kadang memper-
lambat aliran air keluar ke 
laut,” katanya.

Warga berharap Pemko Ba-
tam segera merumuskan 
langkah strategis jangka pan-
jang untuk mengatasi banjir. 
Pemeliharaan drainase, penge-
lolaan sampah yang efektif, 
serta pengawasan terhadap 
pembangunan liar menjadi 
bagian penting dari solusi 
menyeluruh yang harus se-
gera direalisasikan.

Sampah Plastik 
Sesaki Drainase

Tumpukan sampah rumah 
tangga yang menggenangi 
drainase di depan deretan 
pertokoan seberang Taman 
Makam Pahlawan (TPM) Bu-
lang Gebang, Batuaji, Batam, 
hingga kini belum dibersihkan. 
Kondisi ini telah berlangsung 
beberapa waktu terakhir dan 
semakin parah setelah hujan 
deras mengguyur wilayah 
tersebut.

Pantauan di lapangan me-
nunjukkan aliran air di salu-
ran drainase tersebut mulai 
tersumbat. Sampah rumah 
tangga yang didominasi plas-
tik, seperti botol minuman, 
kantong sekali pakai, dan 
bungkus makanan, menyang-
kut di mulut gorong-gorong 
serta menyumbat instalasi 
pipa dan kabel yang melintang 
di dalam drainase.

Kondisi ini menimbulkan 
kekhawatiran warga, terutama 

BATAM KOTA (BP) – Lam-
pu lalu lintas (traffic light) di 
Simpang Kepri Mall, Batam 
Kota, mengalami gangguan 
pada Minggu (13/4). Lampu 
merah dan hijau menyala 
bersamaan, sehingga mem-
bingungkan para pengen-
dara yang melintas di persim-
pangan tersebut.

Lampu yang bermasalah 
berada di jalur dari arah Baloi 
menuju Bandara Hang Nadim 
atau jalur yang berbelok kanan 
ke arah Muka Kuning.

“Lampunya nyala semua. 
Mana yang betul?” ujar Irfan, 
salah seorang pengendara 

yang melintas.
Irfan mengaku kondisi ini 

sangat membahayakan ka-
rena simpang tersebut meru-
pakan jalur utama dengan 
lima lajur kendaraan.

“Bahaya sekali ini. Kalau saya 
maju, takutnya ditabrak dari 
depan,” katanya cemas.

Ia juga menyoroti kondisi 
lampu lalu lintas di sejum-
lah titik di Batam yang men-
urutnya kurang optimal. 
Beberapa di antaranya ba-
hkan tidak menyala sama 
sekali.

“Di flyover Laluan Madani 
itu malah tidak nyala. Kalau 
dibiarkan, bisa menimbulkan 
kecelakaan,” ungkapnya.

Kepala Dinas Perhubungan 

Kota Batam, Salim, mengata-
kan, pihaknya akan segera 
menindaklanjuti laporan ke-
rusakan tersebut.

“Biasanya ini masalah arus 
listrik. Akan langsung kami 
cek dan perbaiki,” ujarnya.

Salim mengimbau para 
pengendara untuk semen-
tara waktu lebih berhati-hati 
saat melintasi Simpang Kepri 
Mall, mengingat kondisi lam-
pu lalu lintas yang belum 
normal. 

Sebelumnya, dua unit lampu 
lalu lintas di Simpang flyover 
Laluan Madani dan Simpang 
Indomobil tidak berfungsi se-
lama beberapa hari terakhir. 
Kondisi ini mengganggu ke-
lancaran arus lalu lintas di ke-

dua lokasi tersebut.
Salim mengungkapkan bah-

wa tidak berfungsinya traffic 
light tersebut disebabkan oleh 
pencurian modul pengen-
dali.

“Modulnya dicuri. Di La-
luan Madani bahkan kabelnya 
juga diputus,” ujar Salim, Jumat 
(11/4).

Ia menyebutkan, saat ini 
pihaknya tengah melakukan 
perbaikan dan berupaya me-
nyambungkan kembali kabel 
yang terputus, menggunakan 
alat berat berupa crane.

“Kami sedang berusaha 
menyambung kabel. Semen-
tara modulnya sedang dip-
roses melalui pengadaan,” 
jelasnya. (*)

Kepala Dinas Perhubungan 
(Dishub) Kota Batam, Salim, 
menyampaikan bahwa pihak-
nya telah membentuk Tim 
Gabungan untuk menindak 
kendaraan dan jukir yang 
melanggar aturan.

“Surat Keputusan Tim Ga-
bungan sudah terbit. Kami 
rutin melakukan razia dengan 
waktu yang acak,” ujarnya, 
Minggu (13/4).

Salim menjelaskan, kenda-
raan roda empat yang terjaring 
razia akan diderek, sedangkan 

sepeda motor akan diangkut 
ke Kantor Dishub. Para jukir 
yang terlibat juga dikenai 
sanksi.

“Nanti ada denda bagi pe-
milik kendaraan. Saya juga 
sudah menggelar rapat dengan 
UPT (Unit Pelaksana Teknis) 
Parkir, pengawas, dan koor-
dinator lapangan,” tambahnya.

Ia menegaskan bahwa area 
trotoar dan jalur pedestrian 
bukan tempat parkir. Peng-
gunaan area tersebut untuk 
parkir dinilai mengganggu 
keamanan dan kenyamanan 
pengguna jalan lain.

“Memang tidak ada rambu 
larangan parkir di trotoar, sama 
seperti di jembatan. Tapi itu 
tetap dilarang,” tegasnya.

Selain trotoar, kata Salim, 
Tim Gabungan juga akan me-
nindak kendaraan yang parkir 
di atas jembatan. Salah satu 
lokasi yang akan disasar yak-
ni kawasan Jodoh, Batuampar, 
tepatnya di depan Hotel four 
Points. “Kemarin sempat ter-
henti karena Lebaran. Kini 
razia akan kembali digencar-
kan. Dalam sebulan, kami akan 
lakukan beberapa kali,” tutup-
nya. (***)

“Pelaku akan terus dipantau 
selama menjalani tes. Jadi, 
tidak bisa serta-merta meng-
klaim adanya gangguan keji-
waan tanpa pemeriksaan 
medis,” tegasnya.

Ia menambahkan, dari hasil 
penyelidikan sementara, 
aksi penikaman diduga dila-

tarbelakangi rasa sakit hati. 
Pelaku menusuk korban meng-
gunakan pisau hingga menye-
babkan luka pada bagian 
tangan.

“Namun untuk kepastian 
motif, tetap akan dibuktikan 
dalam persidangan. Pengadilan 
yang menentukan,” katanya.

Diketahui, korban bernama 
Amir, ketua RT Blok A Peruma-

han Greenland, ditikam oleh 
tetangganya pada Jumat (11/4) 
siang. Akibat insiden tersebut, 
Amir mengalami luka di tangan 
dan langsung dilarikan ke 
Rumah Sakit Budi Kemuliaan 
(RSBK).

Pelaku berhasil diamankan 
tak lama setelah kejadian ber-
sama barang bukti berupa 
pisau dapur. (*)

“Kami terus mewaspadai 
sejumlah risiko seperti nor-
malisasi tarif listrik, imported 
inflation, dan dampak peru-
bahan musim terhadap pro-
duksi pangan agar inflasi tetap 
dalam sasaran,” ujar Adidoyo.

faktor lain yang turut mendo-
rong inflasi tahunan yakni 
kenaikan sewa rumah di 
Kota Batam, sebagai dampak 
lanjutan dari naiknya tarif 
listrik PLN Batam yang ber-
laku mulai 1 Juli 2024. Kebi-
jakan ini hanya diterapkan di 
Batam, sehingga memengaruhi 
data inflasi wilayah ini.

Dari sisi kelompok penge-
luaran, inflasi Maret 2025 
didorong oleh kelompok Pe-
rumahan, Air, Listrik, dan 
Bahan Bakar Rumah Tangga 
dengan andil inflasi 0,36 per-

sen (mtm). Kenaikan ini uta-
manya disebabkan normali-
sasi tarif listrik pasca berakhir-
nya diskon. 

Namun, andil tarif listrik 
terhadap inflasi di Kepri ma-
sih tergolong rendah diban-
dingkan nasional, yang men-
capai 1,18 persen. Ini karena 
Kota Batam tidak mendapat-
kan program diskon tarif list-
rik selama Januari–februari 
2025, sehingga tidak terjadi 
lonjakan besar akibat norma-
lisasi seperti di provinsi lain.

Bank Indonesia bersama Tim 
Pengendalian Inflasi Daerah 
(TPID) terus memperkuat ko-
ordinasi pengendalian inflasi 
melalui berbagai langkah kon-
kret. Di antaranya pelaksanaan 
Gerakan Nasional Pengenda-
lian Inflasi Pangan (GNPIP) 
dengan strategi 4K: keterjangkau-
an harga, ketersediaan pasokan, 

kelancaran distribusi, dan 
komunikasi efektif.

Sejumlah kegiatan yang di-
gelar pada Maret 2025 meliputi 
Rapat Koordinasi Pasar Murah 
HBKN Ramadan dan Idulfitri 
di Batam, High Level Meeting 
TPID di Karimun dan Tanjung-
pinang, sidak pasar, talkshow 
radio, hingga publikasi infor-
masi di media sosial. Selain itu, 
terdapat sinergi dalam pelaksa-
naan Gerakan Pangan Murah/
Operasi Pasar Murah sebanyak 
21 kali di berbagai wilayah Kep-
ri. Adidoyo menegaskan pi-
haknya optimistis inflasi tetap 
dalam kendali. 

“Bank Indonesia optimis 
inflasi Kepri akan tetap be-
rada dalam sasaran 2,5 plus 
minus 1 persen, seiring me-
redanya tekanan harga emas 
dan stabilnya permintaan 
pasca HBKN,” ujarnya. (*/adv)
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Inflasi Kepri Terkendali selama...

Penikam Ketua RT Jalani Tes Kejiwaan

Banyak Jalur Pejalan Kaki...

Foto-Foto: EuSEbIuS Sara/batam PoS

banjIr menggenangi jalan dan kawasan permukiman di batuaji dan Sagulung usai diguyur hujan deras, minggu (13/4) siang. Foto kanan, drainase di depan tmP bulang 
Gebang, batuaji, yang disesaki sampah.
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Halal Bihalal Suhadi Disambut...

“Saya datang jauh-jauh 
dari Bengkong, ingin salaman 
langsung dengan beliau,” ung-

kap Ana.
Menurut Ana, Suhadi dike-

nal sebagai sosok yang pe-
kerja keras dan amanah. Ia 
berharap Suhadi terus diberi 

kepercayaan oleh masyarakat 
Ke pri untuk memperjuangkan 
aspirasi rakyat. “Harapan saya, 
be liau tetap terpilih dan tetap 
ren dah hati,” harapnya. (*)

Banjir Kembali Rendam Sagulung–Batuaji
WARGA SOROT BANyAKNyA DRAINASe yANG TeRSUMBAT

Reporter :  eusebius sArA
Editor  :  rATnA irTATiK

menjelang puncak musim 
hujan. Mereka menilai tum-
pukan sampah yang tidak 
segera diatasi dapat memper-
buruk risiko banjir, tidak ha-
nya di jalan utama, tetapi 
juga di kawasan pemukiman 
sekitar. Wilayah ini memang 
dikenal sebagai salah satu 
titik rawan banjir di Batam.

“Setiap kali hujan deras, air 
dari hulu meluap dan meng-
genangi jalan. Kalau sampah 
dibiarkan terus menumpuk 
seperti ini, banjir pasti makin 
parah,” ujar Sumarno, warga 
setempat, kemarin.

Ia menyebutkan bahwa sam-
pah yang menumpuk berasal 
dari kawasan permukiman 
dan pertokoan, terbawa arus 
akibat sistem pengangkutan 
sampah yang lambat.

Sumarno juga menambah-
kan bahwa penumpukan ter-
jadi karena gorong-gorong di 
lokasi tersebut memang sudah 
mengalami hambatan sejak 
lama. “Salurannya sempit, 
banyak kabel dan pipa, ditam-
bah sampah yang nyangkut. 
Air jadi enggak bisa mengalir 
sama sekali,” katanya.

Hal senada disampaikan 
Hamid, warga lainnya, yang 
menyoroti maraknya penum-
pukan sampah di drainase 
kawasan Batuaji dan Sagulung. 
Ia berharap pemerintah se-
gera turun tangan melakukan 
normalisasi dan pembersihan 
secara menyeluruh. “Ini bukan 

masalah baru, tapi belum ada 
tindakan tegas,” katanya.

Kepala Dinas Bina Marga 
dan Sumber Daya Air Kota 
Batam, Suhar, mengatakan 
bahwa pihaknya sudah mengi-
dentifikasi permasalahan ini 
dan akan melakukan penanga-
nan secara bertahap. Ia juga 
mengimbau masyarakat untuk 

mendukung upaya pemerin-
tah dengan tidak membuang 
sampah sembarangan.

Menurut Suhar, pembersihan 
saluran air dan penataan ulang 
instalasi jaringan utilitas di 
dalam drainase akan men-
jadi prioritas. 

“Kami akan evaluasi seluruh 
sistem drainase, termasuk 

instalasi kabel dan pipa yang 
mempersempit ruang aliran 
air,” ujarnya.

Warga berharap pemerintah 
tidak hanya melakukan tinda-
kan sementara, tetapi juga 
menerapkan solusi jangka 
panjang. edukasi kepada ma-
syarakat terkait pentingnya 
membuang sampah pada 

tempatnya dinilai krusial agar 
permasalahan ini tidak terus 
terulang setiap tahunnya.

“Jangan sampai drainase 
berubah fungsi jadi tempat 
sampah. Kita butuh saluran 
air yang bersih dan berfung-
si, supaya banjir tidak jadi 
bencana tahunan,” ujar Arman, 
salah satu warga. (*)
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hingga 11 April 2025, dari se-
belumnya tanggal 31 Maret 2025.

Perpanjangan itu dilakukan 
karena pada akhir Maret berte-
patan dengan libur nasional 
dan cuti bersama dalam rang-
ka Hari Suci Nyepi (Tahun 
Baru Saka 1947) dan Hari Idul-
fitri 1446 Hijriah, yaitu berlang-
sung sampai dengan tanggal 7 
April 2025.

Dwi menyampaikan bahwa 

kondisi libur nasional dan 
cuti bersama tersebut berpotensi 
menyebabkan terjadinya keter-
lambatan pembayaran pajak 
PPh Pasal 29 dan pelaporan SPT 
Tahunan untuk Tahun Pajak 
2024, mengingat jumlah hari 
kerja pada bulan Maret menjadi 
lebih sedikit.

Melalui kebijakan ini, DJP 
memberikan relaksasi dengan 
menghapuskan sanksi admi-
nistratif atas keterlambatan 
pembayaran PPh Pasal 29 dan 

penyampaian SPT Tahunan PPh 
WP OP untuk Tahun Pajak 2024, 
meskipun dilakukan setelah 
tanggal jatuh tempo, yaitu tang-
gal 31 Maret 2025 sampai paling 
lambat tanggal 11 April 2025.

“Penghapusan sanksi admi-
nistratif tersebut diberikan 
dengan tidak diterbitkan Surat 
Tagihan Pajak (STP,’’ jelasnya.

Dwi juga mengungkapkan 
bahwa DJP menetapkan target 
kepatuhan SPT Tahunan untuk 
penyampaian di tahun 2025 

sebanyak 16,21 juta SPT Tahu-
nan. Ia juga menegaskan 
bahwa target kepatuhan SPT 
Tahunan tersebut bukan ber-
laku selama tiga bulan, me-
lainkan berlaku selama satu 
tahun.

“DJP mengimbau kepada 
Wajib Pajak yang belum lapor 
SPT agar segera melaporkan 
SPT-nya. Terima kasih kepada 
Wajib Pajak yang telah patuh 
dalam menjalankan kewajiban 
perpajakannya,’’ tutupnya. (*)

Ia menjelaskan, program 
transformasi tenaga penjual 
bertajuk New Sales Force Mana-
gement tersebut pertama 
kali diadakan pada Juli 2024 
hingga September 2024 di lima 
kantor cabang (KC), yang di-
lanjutkan dengan kick off di 16 
KC tambahan pada Februari 
2025. 

Dilanjutkan Launching Sales 
Force management pada Sabtu, 
12 April 2025 secara nasional 
keseluruh Kantor Cabang BTN.

Hirwandi menuturkan, pro-
gram transformasi New Sales 
Force management merupak-
an inisiatif strategis Consum-
er Banking BTN untuk men-
gasah kemampuan tim sales 
sebagai ujung tombak bisnis 
perseroan di tengah persain-
gan yang ketat di industri 
perbankan.

Program ini dirancang untuk 

mengubah perilaku dan ke-
biasaan tenaga sales BTN, se-
hingga mereka bisa lebih 
produktif dalam kegiatan sales 
dan marketing kepada calon 
debitur. 

“Jika produktivitas tenaga sales 
bisa ditingkatkan hingga mini-
mal 95 persen saja, maka per-
tumbuhan bisnis bisa mening-
kat tiga kali lipat dari hasil se-
lama ini,’’ kata dia.

Hirwandi mengatakan, sejum-
lah upaya telah dilakukan dan 
akan dilanjutkan dengan be-
berapa inisiatif lain untuk me-
ngubah kebiasaan lama tim sales 
BTN menjadi lebih produktif 
dan berkualitas.

Yaitu penetapan target sales, 
monitoring produktivitas sales, 
perhitungan insentif yang le-bih 
kompetitif dan tinggi nilainya 
serta fair, perubahan pada 
structure dan role serta brand-
ing bagi para tim sales, serta 
menambahkan standardisasi 

kompetensi sales.
Dirinya menegaskan, tenaga 

sales BTN juga lebih diarahkan 
untuk memperlebar penetrasi-
nya ke konsumen atau nasabah 
end-user selain para mitra 
pengembang (developer).

Salah satu caranya adalah 
melalui cross-selling skema D2C 
dengan sejumlah kementerian, 
lembaga, dan institusi yang 
selama ini telah menjadi nasabah 
BTN dari sisi funding atau pen-
danaan.

“BTN selalu memikirkan agar 
tim sales memiliki kemampuan 
luar biasa untuk memenangkan 
persaingan di lapangan. Kita 
sudah mampu menawarkan 
suku bunga yang kompetitif, 
tetapi bagaimana caranya un-
tuk memiliki daya juang dan 
menciptakan demand kepada 
developer, sehingga ketergan-
tungan developer ke BTN 
menjadi sangat tinggi,’’ tutur 
Hirwandi. (*)

“BNI berkomitmen mem-
perkuat ekosistem UMKM di 
sektor pangan sebagai bagian 
dari kontribusi nyata terhadap 
program prioritas pemerintah 
dalam mewujudkan swasem-
bada pangan,’’ ujar Okki dalam 
keterangan tertulis, Sabtu (12/4).

Adapun skema KUR yang di-
tawarkan meliputi KUR Super-
mikro dengan plafon hingga 
Rp10 juta, KUR Mikro antara 

Rp10 juta hingga Rp100 juta, 
KUR Kecil untuk pembiayaan 
di atas Rp100 juta hingga Rp500 
juta, serta KUR PMI untuk 
pembiayaan hingga Rp100 
juta. Khusus pembiayaan de-
ngan plafon sampai Rp100 
juta diberikan tanpa agunan 
tambahan.

Selain penyaluran KUR, BNI 
juga aktif mendukung Program 
Pengembangan Kelembagaan 
Gabungan Kelompok Tani 
(Gapoktan) menjadi koperasi 

yang diinisiasi oleh Kemente-
rian Koperasi dan UKM (Ke-
menkop). Program ini bertujuan 
menjadikan koperasi sebagai 
penyalur langsung pupuk ber-
subsidi kepada petani.

“BNI siap menyediakan pem-
biayaan modal kerja kepada 
Gapoktan yang telah bertrans-
formasi menjadi koperasi, se-
hingga mampu berperan dalam 
distribusi pupuk bersubsidi 
serta pengembangan usaha 
lainnya,’’ tambah Okki.

Dukungan BNI terhadap trans-
formasi Gapoktan ini menjadi 
bagian dari upaya memperkuat 
ekosistem industri agro nasi-
onal sekaligus meningkatkan 
kesejahteraan petani dan pelaku 
usaha kecil di sektor pangan.

Langkah strategis ini menun-
jukkan konsistensi BNI dalam 
mendukung agenda Asta Cita 
pemerintah, khususnya dalam 
upaya menciptakan ketahanan 
pangan yang berkelanjutan dan 
berkeadilan. (*)

bayaran sama sekali. 
Berbekal Pendidikan Manaje-

men Bisnis dari Nanako School 
of Business Tokyo, Tirta Lie 
membentuk networking antara 
para penjual bakmi, belajar 
mengelola bazaar/festival ku-
liner, mempelajari kerja sama 
kontrak bisnis dan belajar 
strategi promosi. 

Tirta Lie bercita-cita mem-
populerkan bakmi Indonesia 
ke seluruh dunia, menurutnya 
dengan bersatu maka akan 
memiliki kekuatan dan bisa 
saling mendukung. Maka la-
hirlah Tirta Lie s Bakmi Festival, 
dan para pedagang di bawah 
naungan Tirta Lie pada akhirnya 
menjadi sebuah keluarga, 
yaitu Tirta Lie s Family dimana 
mereka saling mendukung 

satu sama lain demi tujuan 
bersama. Tirta Lie mengung-
kapkan Indonesia memiliki 
beraneka ragam bakmi dari Aceh 
sampai Papua dengan ciri khas 
masing-masing, sehingga kita 
harus bangga dengan kuliner 
Indonesia. 

Tendessy M. Bahry General 
Manager Mega Mall Batam 
Centre menyampaikan bahwa 
event ini diharapkan dapat 
memberikan cita rasa yang 
baru dalam dunia festival ku-
liner di Kota Batam, dan dapat 
menarik wisatawan mancane-
gara untuk berkunjung dan 
menikmati aneka kuliner bak-
mi dari kota-kota di Indonesia 
dengan hanya mengunjung 
festival ini. Dengan demikian 
dapat berdampak menaikkan 
jumlah wisatawan yang tentu-
nya akan berdampak pada 

perekonomian di Kota Batam 
sendiri.

Tirta Lie s Bakmi Festival se-
lalu sukses dilaksanakan kare-
na mampu menarik ribuan 
pengunjung setiap harinya. 
Kota Pekanbaru menjadi kota 
penutup road show Tirta Lie s 
Bakmi Festival 2024 Oktober 
lalu, masyarakat sangat antusias 
bahkan juga banyak dikun-
jungi warga Batam, sehingga 
Kota Batam terpilih menjadi 
kota pembuka road show di 
tahun 2025. “Kami berharap 
event ini nantinya akan menjadi 
magnet bagi pariwisata di Ko-
ta Batam, dan menjadi event 
tahunan yang ditunggu-tunggu 
pencinta bakmi bukan hanya 
masyarakat Kota Batam dan 
kota-kota sekitar namun juga 
warga Singapura dan Malaysia,” 
lanjut Tendessy. (*)

JAKARTA (BP) - PT Bank 
Rakyat Indonesia (BRI) mem-
berdayakan pelaku usaha mik-
ro kecil dan menengah (UMKM) 
untuk naik kelas dan tembus 
pasar ekspor, melalui ajang 
Pameran Food and Hotel Asia 
(FHA) 2025 yang diselenggara-
kan di Singapura.

General Manager Bank BRI 
Singapura Dhanny mengatakan 
pihaknya berkomitmen untuk 
terus memberdayakan dan 
mendorong pelaku UMKM In-
donesia agar bisa menembus 
pasar global.

”Sebagai bank yang fokus 
pada UMKM, BRI terus beru-
paya untuk dapat mendukung 
dan memajukan UMKM Indo-
nesia. Tidak hanya kuat di dalam 
negeri, tetapi juga bisa bersaing 
di pasar ekspor internasional,” 
kata Dhanny dalam keterangan 
di Jakarta, Sabtu (12/4) dikutip 
dari Antara.

Lebih lanjut Dhanny meng-
ungkapkan salah satu wujud 
nyata pendampingan yang di-

lakukan BRI adalah 25 pelaku 
UMKM yang difasilitasi BRI 
pada Pameran FHA 2025 terse-
but merupakan para champions 
dari Pameran BRI UMKM 
EXPO(RT) yang digelar pada 
30 Januari hingga 2 Februari 
2025 lalu.

”Hal ini merupakan upaya 
nyata dukungan yang berjenjang 
dan berkelanjutan dari Bank 
BRI untuk memajukan UMKM,” 
ucap Dhanny.

Diketahui, Kedutaan Besar 
Republik Indonesia (KBRI) 
Singapura bersama Kemente-
rian Perdagangan didukung 
penuh oleh Bank BRI dan Bank 
Indonesia (BI) sukses mengi-
kuti Pameran Food and Hotel 
Asia (FHA) tahun 2025 di Sin-
gapore Expo, Singapura pada 
tanggal 8-11 April 2025.

Dalam pameran tersebut, 
sebanyak 35 UMKM membu-
kukan 7 kontrak ekspor senilai 
32,2 juta dolar AS, dan belasan 
potensi transaksi yang diperki-
rakan mencapai 11,5 juta do-
lar AS, atau sekitar Rp194 
miliar untuk produk produk 
organik, kakao, rempah rempah 

dan aneka produk makanan 
dan minuman lainnya.

Dalam Pameran FHA 2025 
ini, Paviliun Indonesia meru-
pakan salah satu paviliun 
resmi negara yang ramai di-
datangi pengunjung, mencapai 
lebih dari 5.714 orang.

Sementara itu, Atase Perda-
gangan Republik Indonesia di 
Singapura, Billy Anugrah, meng-
apresiasi kerja sama dengan 
BRI dalam memfasilitasi pelaku 
UMKM memasarkan produknya 
ke pasar ekspor.

Menurut dia, upaya itu sa-
ngat membantu pemerintah 
dalam menciptakan UMKM 
sebagai salah satu engine of 
growth yang dapat diandalkan 
di tengah kondisi perdagangan 
dunia yang sedang mengalami 
ketidakpastian akibat eskalasi 
tarif.

”Saya pikir kemitraan yang 
komprehensif dengan Bank 
BRI dapat menjadi instrumen 
yang tepat dalam memberikan 
fasilitasi nyata untuk para pelaku 
UMKM menembus pasar ekspor. 
Ini kolaborasi yang harus 
terus diperkuat,” kata Billy.(***)

BRI Dampingi 
UMKM 
Ikut FHA 
Singapura

JAKARTA (BP) - Jenama pe-
nyimpanan makanan dan minu-
man Tupperware secara resmi 
menghentikan aktivitas bisnis-
nya di Indonesia setelah selama 
33 tahun perusahaan asal 
Amerika Serikat (AS) tersebut 
berbisnis di Tanah Air.

”33 tahun bukanlah waktu 
yang singkat. Dalam kurun 
waktu itu, Tupperware telah 

menjadi bagian dari dapur, 
meja makan, dan momen ber-
harga keluarga Indonesia,” 
ungkap manajemen seperti yang 
tertulis di unggahan Instagram 
resmi Tupperware Indonesia 
yang dikutip di Jakarta, Minggu 
(13/4).

Dalam unggahan tersebut, 
perusahaan menyatakan alasan 
penghentian bisnis di Indone-
sia merupakan keputusan induk 
perusahaan yang telah memu-
tuskan untuk menghentikan 

aktivitas di sebagian besar 
negara. ”Keputusan ini adalah 
bagian dari langkah global pe-
rusahaan,” tulis Tupperware.

Adapun penghentian opera-
sional bisnis tersebut sudah 
dilakukan sejak 31 Januari 2025.

Selanjutnya, Tupperware me-
nyampaikan terima kasih ke-
pada masyarakat Indonesia 
karena sudah menjadi bagian 
dari perjalanan bisnis perusahaan.

”Kenangan selama 33 tahun 
ini akan selalu menjadi bagian 

dari cerita indah kami. Terima 
kasih telah menjadikan Tupper-
ware lebih dari sekadar produk, 
anda telah membuatnya men-
jadi bagian dari keluarga, mo-
men, dan cerita yang penuh 
makna,” ujar Tupperware.

Diinformasikan sebelumnya 
induk perusahaan Tupperware 
di AS sudah mengajukan ke-
pailitan pada September 2024. 
Pengajuan pailit ini dilakukan 
pihak manajemen karena terus 
mengalami kerugian. (*)

Tupperware Hentikan Aktivitas 
Bisnis di Indonesia

F. antaRa/Ho-KBRi singapuRa

BRi sukses dampingi umKm tembus pasar ekspor lewat pameran Food and Hotel asia (FHa) 2025 yang diselenggarakan di singapura 
pada 8-11 april 2025. 

ilustRasi sejum-
lah produk dari 
tupperware. 

F. instagRam: @tuppeRwaReid

Kunjungi 
website kami www.batampos.co.id

► JASA PERPAJAKAN -  MULAI DARI 
PENYUSUNAN, PMBAYRAN DAN 
PELPORAN PAJAK. BAGI ORANG 
PRIBADI /BADAN/PENGUSAHA, 
SERtA LAYANAN KONSULtASI PAJAK    
HUB. 0813 7453 2708

► RENovASi - MNGERJAKN RMH 
DARI NOL, RENOvASI DAPUR, RUKO, 
NAIKAN Lt.2 & 3, PNGEcAtAN, BIKIN 
KOS-KOSAN. HRG MIRING BNGEt. 
tUKANG BRPNGLMAN GARANSI HUB 
: 0858.35048634 (P. DARMAJI)

► DiBUTUHKAN - ADv & ADM, 
PRIA MAx 35tH, JUJUR, tELItI, 
MAMPU MNGOPERASIKAN KOMP 
& MEMBUAt DESIGN PROMOSI, 
FASIH MENGEDIt FOtO & vIDEO, 
MENGUASAI FB ADS & IG ADS. cv: 
centralperkasa.elpida@gmail.com

► DiSEwAKAN - RMH Lt. 275 M², LB. 
140 M² PERUM BUKIt MAS BLK B NO. 
1, LBK BAJA, BtM KOtA, 1 K.UtAMA 
+ K.MANDI+Ac, Kt.5 + 2KM, 1KP + 2 
WtER HEAtER. HUB 08118981512

► URUT TRADiSoNAL - JEMBER BtM. 
BS DIPANGGIL, PRIA & WANItA, 
PIJAt tRDISIONAL, tHAILAND. 
tOtOK WAJAH, tURUN PERUt, 
RUKO cIPtALAND BLK LAvENDER NO 
32 tIBAN HUB: 08127790017

► DiJUAL RUKo - DI RUKO cItRA 
INDAH, BLK A1, NO. 3, LUAS BUMI 
75 M2, BNGUNAN 256 M2, 3 LANtAI. 
HUB : O82170054506 (IBU NUR). 

► DiJUAL/SEwA - RMH PERUMAHAN 
tAMAN DUtA MAS cLUStER MIAMI, 
Lt 235 M2, LB 120 M2 . HUBUNGI. 0813 
7171 5979, 0811 141 492 

► DiJUAL - KOS-KOSAN ExcLUSIvE 
KDA. GARUDA RAYA NO. 18-20 
BAtAM cENtRE, PINGGIR JALAN. 
35 KAMAR SUDAH FULL tERISI. 
HUBUNGI: 085274703346

► DiSEwAKAN 1 (SAtU) UNIt 
APARtEMEN cItRA PLAzA NAGOYA 
LANtAI 26, tYPE 1 BED ROOM  
YG BERMINAt HUB. 08127022886

► DiBUTUHKAN -  ELEctRIcAL 
tEStER OPERAtOR, ELEctRIcAL 
tEStER ENGINEER, MENGUASAI 
SEcONDARY INJEctION tESt, 
PRIMARY INJEctION tESt, 
tRANSFORMER tESt, WALK 
INtERvIEW, KIRIM LAMARAN KE 
EMAIL : mustavast@yahoo.co.id / 
081372324568

►KEHiLANgAN -  1 (SAtU) BUAH 
StNK MOtOR ASLI A/N PUSPiTA 
MELATi, DENGAN NO. POL: BP 2635 
RO, NO KA: MH1JM8110NK960164, 
NO SIN: JM81E1962055, YG 
DIKELUARKAN OLEH DIREKtORAt 
LALU LINtAS POLDA KEPRI
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Pengembang Meikarta Diberi Waktu Empat Bulan
JAKARTA (BP) - Menteri 

Perumahan dan Kawasan 
Permukiman (PKP) Maruarar 
Sirait kembali menginisiasi 
pertemuan antara pihak kon-
sumen dan pengembang 
Meikarta untuk memastikan 
akan menuntaskan masalah 
ganti rugi korban proyek 
apartemen Meikarta. Kali ini 
Menteri PKP mengadakan 
pertemuan dengan konsumen 
dan pengembang Meikarta di 
Kantor Kementerian PKP di 
Jalan Raden Patah I Nomor 1 
Kebayoran Baru, Jakarta Se-
latan.

”Saya berharap, dengan 
kerja keras dan dukungan 
semua pihak, konsumen Mei-
karta dapat segera mendapat-
kan hak mereka, sehingga 
harapan memiliki hunian tidak 
lagi berubah menjadi keke-
cewaan,” ujar Menteri PKP 
Maruarar Sirait di Jakarta.

Pertemuan ini adalah tindak 
lanjut dari instruksi Menteri 
PKP saat launching layanan 
Pengaduan Konsumen Pe-
rumahan Terpadu Bantuan 
Edukasi dan Asistensi Ramah 
untuk Pengaduan Konsumen 
Perumahan (BENAR-PKP) 
beberapa waktu lalu.

Saat itu, konsumen Mei-
karta hadir dan meminta 
bantuan Kementerian PKP 
untuk menyelesaikan perma-
salahan yang telah mereka 
hadapi bertahun-tahun. Unit 
hunian yang mereka beli be-
lum terwujud, sedangkan 
mereka tetap diwajibkan mem-
bayar KPR setiap bulan den-
gan jumlah yang cukup besar.

Langkah tegas Menteri PKP 
ini juga sesuai dengan arahan 
Presiden Prabowo Subianto 
agar Kementerian PKP beker-
ja untuk membantu masyara-
kat yang mengalami kerugian 
dari ulah pengembang nakal 
di sektor perumahan. 

”Kebahagiaan rakyat sangat 
bergantung pada tanggung 
jawab pengembang, termasuk 
dalam proyek ambisius seper-
ti Meikarta. Keluhan konsumen 
terkait proyek Meikarta yang 
hingga kini belum menemui 
titik terang,”ujarnya.

Dia mengatakan, proses pe-
nyelesaian masalah diharap-
kan tuntas sesuai tuntutan 
konsumen paling lambat 4 
bulan. 

”Jangan sampai harapan 
masyarakat memiliki hunian 
tidak lagi tercapai, berubah 
menjadi kekecewaan karena 
unit huniannya belum ada 
sampai saat ini,” ujarnya.

Adapun kesimpulan dari 
pertemuan kali ini antara Ke-
menterian PKP dengan pihak 
pengembang Meikarta dan 
pihak konsumen adalah pe-
ngumpulan dokumen konsu-
men yang diserahkan kepada 
pihak manajemen Meikarta 
untuk selanjutnya dilakukan 
verifikasi dan validasi data.

Pertemuan serta mediasi 
antara pengembang Meikar-
ta dan konsumen dipimpin 
Direktur Pembinaan Usaha 
Perumahan dan Perlindungan 
Konsumen Direktorat Jen-
deral Kawasan Permukiman 
Kementerian PKP, Mulyana-
sari. Turut hadir perwakilan 
dari Meikarta yakni pihak PT 
Mahkota Sentosa Utama (MSU) 
serta masyarakat yang menjadi 

F. DoKumentasi KementeRian PKP

PeRtemuan antara konsumen dan pengembang meikarta difasilitasi Kementerian PKP. 

KembaliKan Dana Konsumen

konsumen Meikarta.
Mulyanasari mengatakan, 

pertemuan kali ini Kemente-
rian PKP ingin memfasili-
tasi mediasi terkait perma-
salahan, verifikasi, dan vali-
dasi terkait data-data atau 
dokumen yang bisa diserah-
kan konsumen kepada pihak 
Meikarta. 

”Saya harap pertemuan 

kali ini dapat berjalan lancar 
dan kami berusaha hadir 
untuk mendapatkan solusi 
terbaik terkait permasalahan 
ini,” ujarnya.

Perwakilan pihak PT Mah-
kota Sentosa Utama (MSU), 
Handri, dalam keterangannya 
menyatakan ingin melakukan 
verifikasi data konsumen yang 
ada. ”Kami selaku manajemen 

dari Meikarta hadir dalam 
kesempatan ini untuk me-
nerima dokumen dari bapak 
dan ibu yang akan kami bawa 
ke manajemen untuk vali-
dasi detail dan untuk meng-
hindari adanya kesalahan 
verifikasi,” jelasnya.

Salah seorang konsumen 
Meikarta, Jeffry Victor, me-
nyampaikan bahwa unit yang 

dibeli tipe studio 35/76 di 
lantai 1 dengan harga sekitar 
Rp286 juta dan telah dibayar 
cash. Namun saat itu dirinya 
dijanjikan mendapatkan unit 
di tower lain pada 2020 de-
ngan penandatanganan kem-
bali berkas dokumen per-
syaratan.

Namun, sejak saat itu tidak 
ada progres sama sekali pem-

bangunannya dan ketidak-
sesuaian untuk fasilitas bed-
room, yang dijanjikan 2 bed-
room menjadi 1 bedroom. 

”Kami ingin dana yang telah 
kami bayarkan bisa kembali. 
Kami juga berterima kasih 
kepada Kementerian PKP 
yang telah membantu kami 
mendapatkan hak kami,” 
ujarnya. (***)

DIJUAL

BEBERAPA UNIT APARTEMEN DI LANTAI 1 - 4  
Dengan ukuran 88 m, lokasi di Komplek Mall 
Jodoh Marina Apartment. Harga mulai dari 550jt 
/ unit (nego). Hubungi Nita  no wa 082382244400

LN IKA DIJUAL

RUMAH PERUM. CITRA KOTAMAS BLOK D2 
NO.16 BATAM. Tanpa Perantara, Type 42/90, 
WTO lunas, PBB berjalan lunas, Bersertifikat. 
Hubungi 0812 7520 6845, 0813 7146 5631

LN

DIJUAL

HONDA CRV PRESTIGE ‘2019   Warna abu-abu 
baja metalik, Kondisi mulus, pemakaian pribadi  
KM ± 18.000, hrg 360 jt msh bs nego, Hub : 0812 
6482 6479

KTR

DIJUAL

1 UNIT RUMAH 2 LANTAI, PERUMAHAN CENTRAL 
RAYA TIBAN.  Luas Tanah 90 Luas Bangunan 80 
AJB & SHGB belum di urus, nnti di Bantu urus 
balik nama melalui developer. HARGA NEGO!! 
Hubungi +62 812-7544-6663

SLY

DIJUAL CEPAT

RUKO PARAMA RESIDENT   Blok II No. 12 Marina 
City (Sebelah Bapelkes Batam). Lantai Full 
Keramik. Berminat Hubungi : 0812 7715 0048

LEO

GNW DIJUAL MURAH/DIBAWAH 
PASARAN/DISEWAKAN

PERUM. CLUSTER MELATI GARDEN 2 
Sekupang, Sei Harapan, dekat pelabuhan 
Sekupang. Lokasi Strategis. Harga Rp. 330 Jt. 
Nego. Berminat Hub. 0895 3208 43218 

DIJUALLVN

LIGHT TRUCK MITSUBISHI FE 73. Tahun 
2008. Berminat segera hubungi : 0852 
6309 7968

KTR

RUMAH DAN ISINYA TANPA PERANTARA,  AREA 
KDA.  JL.  NURI 2.  Harga 760 juta. Rumah Type 
42, Luas Tanah 114 m2, 1 ruang tamu, 1 ruang 
keluarga, 1 dapur, 1 gudang kecil, 1 tempat 
jemuran & cuci baju, 3 kamar tidur, 2 kamar mandi.  
hubungi Dila : 0819 9080 9447

DIJUAL SEGERA

3 UNIT RUKO. JL. SULTAN MAHMUD NO 2A, 2B, 
2C,  GANG LINGKUNGAN. Kel : Tanjung Unggat, 
Kec : Bukit Bestari - Tanjung Pinang. LT.265m², 
LB.365m². (Sertifikat Hak Guna Bangunan ) 
Hub: 0812.7019.8666 (BANK PANIN)

TN DIJUALTN

DIJUAL

1 UNIT APARTMENT VILLA PANBIL TYPE STUDIO 
fasilitas : Air, listrik, AC, Full furnish, kompor 
listrik, TV, Kulkas, WIFI, Harga 1,3 M (Nego) hub  : 
08127029700

IK

TN DIJUAL

1 UNIT RUMAH 3 LANTAI KOMP. SAGULUNG 
BARU BLOK T NO. 41-42 Kel: Sei Binti, Kec: 
Sagulung -Batam LT: 156 m², LB: 330 m² 
(Renov, Lt 1 & 2 utk usaha, Lt 3 utk T. Tinggal) 
-(Sertifikat Hak Guna Bangunan) Hub: 
0812.7019.8666 (BANK PANIN)

TN DIJUAL

RUMAH TINGGAL 1 LT. JL. PRAMUKA, LORONG 
LOMBOK NO. 47. Kel : Tanjung Ayun Sakti, Kec: 
Bukit Bestari - Tanjung Pinang. LT:87 m², LB: 
42m² (Sertifikat Hak Guna Bangunan ) Hub: 
0812.7019.8666 (BANK PANIN)

RUKO NAGOYA THAMRIN CITY LT 4 Luas 150 
m2, plafon tinggi, akses lift, parkiran Luas, 
lokasi ramai & hidup, hp : 082287390356

SPACE FOR RENT/DISEWAKANSLT...

JALAN SUMATERA NO. 130 
TANJUNGPINANG Luas Tanah 1442 M2,  
Harga 7 M (nego) jika berminat hubungi 0852 
1537 6427

DIJUAL TANAH

LN

Disewakan

Mobil

DGN TANPA SUPIR

HARIAN FULLDAY

SETENGAH HARI HALF DAY

AVANZA, INNOVA, FORTUNER, DLL

TERSEDIA :JUGA

DROP TRANSFER

FORTUNER

INNOVA REBORN

TYT HIACE COMMUTER

TYT COASTER

INFORMASI LEBIH LANJUT

HUBUNGI: 0812 700 8092

DIJUAL

MOBIL WULING-ALMAZ-RS 1500T CVT (RS PRO) 
Tahun 2023.  Berminat Hub. : DANIEL (+62 823-8710-4450)

GNW

DIJUAL

TANAH LOKASI TIBAN V DESA / KELURAHAN : 
PATAM LESTARI luas 1007 m²,  yang berminat hub: 
0821 1161 3414

RGA KTR DIJUAL

RUMAH PALM BEACH lokasi strategis, dekat bcs, 
pasar penuin, dekat grand batam bangunan 
140m2, 3 kamar, 2 toilet 2 lt. Sertifikat HAK 
MILIK(SHM), dijual mobil lexus RX 200 th 
2016 black 20.000km mulus.minat. Hub. hp 
081277122222

LN DIJUAL

1 UNIT RMH DI KOMP. LUCKY VIEW BLOK C -10,  2 LT, 
5 KT, 3 KM, Luas Tanah 216 m2,  Tanpa perantara, 
Sertifikat Hak Milik (SHM). yang berminat 
silahkan hub WA : 0812 7164 1149

GDS DIJUAL

RUMAH DI BANDAR SRIMAS BLOK V NO 6, SEI PANAS,  2 
lantai, Lt 6x15 m, Lb 100 M2, 4 Ktdr, 2 Km, 1 Dpr, 2 RTm, 1 
Rmk. Halaman bisa masuk mobil. Tempat jemuran 10 x 3 
m. Peminat langsung hub. Peter : 0823 8788 7990. (Tanpa 
Perantara)

RUKO NAGOYA GATEWAY 3 (tiga) lantai 
sudut. Berminat silahkan hubungi. 0812 7022 
165

DISEWAKAN
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 baca 12,63...Hal 14

Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Kementerian 
Keuangan (Kemenkeu) mencatat sebanyak 
12,63 juta orang sudah menyampaikan laporan 

SPT Tahunan hingga hari terakhir pelaporan, yakni 
11 April 2025.

“Sampai dengan 11 April 2025 pukul 23.59 SPT Ta-
hunan Pajak Penghasilan (PPh) tahun pajak 2024 orang 
pribadi mencapai 12,63 juta,” kata Direktur Penyulu-
han, Pelayanan, dan Hubungan Masyarakat, Dwi As-
tuti, dalam keterangannya, Minggu (13/4).

Sementara itu, badan yang telah melaporkan SPT 
Tahunan mencapai 380,53 ribu. Adapun jika ditotal, 
angkanya mencapai 13.008.448 SPT atau tumbuh 3,26 
persen dibanding periode yang sama tahun lalu.

Dwi membeberkan, penyampaian SPT Tahunan 
sebagian besar dilakukan melalui sarana elektronik 
dengan rincian 10,98 juta SPT melalui e-filing, 1,49 
juta SPT melalui e-form, dan 630 SPT melalui e-SPT.

“Sisanya sebanyak 537,92 ribu SPT disampaikan 
secara manual ke Kantor Pelayanan Pajak,’’ beber Dwi. 

Sebelumnya, batas akhir pembayaran PPh Pasal 29 
dan penyampaian SPT Tahunan Wajib Pajak Orang 
Pribadi (WP OP) untuk Tahun Pajak 2024 diperpanjang 

12,63 Juta Orang Sudah 
Lapor SPT Tahunan

JAKARTA (BP) - PT Bank 
Negara Indonesia (Persero) Tbk 
atau BNI menunjukkan langkah 
konkret dalam mendukung 
ketahanan pangan nasional 
melalui penyaluran Kredit Usaha 
Rakyat (KUR) ke sektor pangan. 
Hingga akhir 2024, portofolio 
KUR BNI yang difokuskan un-
tuk mendukung ketahanan 
pangan telah mencapai Rp14,3 
triliun, menjangkau lebih dari 
128.000 debitur di seluruh In-
donesia.

Corporate Secretary BNI 
Okki Rushartomo mengung-
kapkan, alokasi tersebut men-
cakup 43% dari total portofolio 
KUR BNI yang sebesar Rp33,2 
triliun per Desember 2024.

BATAM (BP) - Festival Lie’s 
Bakmi akan digelar di Mega Mall 
Batam Center. Kegiatan ini 
didukung Tirta Lie dan Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata 
Kota Batam. Kegiatan akan di-
laksanakan selama 10 hari dari 
tanggal 18-27 April 2025. Fes-
tival ini akan mendatangkan 
33 pedagang UMKM Bakmi 
Tirta Lie Approved Halal dan 
Non Halal dari kota-kota di 
Indonesia. 

Tirta Lie s Bakmi Festival meru-
pakan event skala nasional yang 
sudah menjadi event tahunan 
di beberapa kota besar di In-
donesia. Di Kota Batam, ini 

merupakan event pertama dan 
Batam menjadi kota pertama 
dalam daftar road show Tirta 
Lie s Bakmi Festival 2025. 

Pecinta bakmi pasti sudah 
tahu siapa sosok Tirta Lie, 
seorang penikmat bakmi yang 
mendapatkan rekor MURI 
pada 2016 sebagai pencicip 
bakmi terbanyak, lebih dari 
1.000 kedai bakmi sudah di-
kunjungi. Dari kebiasaan olah-
raga pagi dan sarapan bakmi 
membawa Tirta Lie menjadi 
seorang Food Vloger yang mem-
promosikan bakmi  bakmi ter-
lezat dan terbaik  dengan menge-
luarkan sertifikasi Tirta Lie 
Approved tanpa meminta 

Bidik Pertumbuhan 
Bisnis Naik 
Tiga Kali Lipat

JAKARTA (BP) - PT Bank Tabungan Negara (Per-
sero) Tbk. (BTN) membidik pertumbuhan bisnis naik 
tiga kali lipat lewat fokus penetrasi di pasar kredit 
pemilikan rumah (KPR) nonsubsidi.

Target tersebut dicapai dengan melaksanakan trans-
formasi menyeluruh terhadap tenaga sales-nya untuk 
mendukung program perumahan nasional.

 “Pasalnya, BTN mencatat adanya kenaikan produk-
tivitas di antara tim sales-nya setelah melakukan uji 
coba transformasi di sejumlah kantor cabang,” kata 
Direktur Consumer Banking Hirwandi Gafar dalam 
keterangannya di Jakarta, Minggu (13/4).

Reporter : RenGGa yUliandRa 
Editor  : GUstia benny

Khusus Sektor Pertanian

BNI Salurkan Rp14,3 Triliun KUR

 baca BNi...Hal 14

Tirta Lie’s Bakmi Festival hadir di Mega Mall

F. salman toyiBi/Jawa Pos

Petugas melayani wajib pajak di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Jakarta Cilandak di Jakarta, beberapa waktu lalu.

F. istimewa

tirta lie foto di depan mega mall Batam Center, yang akan dija-
dikan tempat festival.

F. istimewa

ilustrasi nasabah Bni tengah melakukan transaksi di atm Bni.
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